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P L E N Á R I O

ATA DA 065ª SESSÃO ORDINÁRIA
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA

REALIZADA EM 13 DE AGOSTO DE 2015
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO GELSON MERISIO

Às 9h, achavam-se presentes os seguintes srs.
deputados: Ana Paula Lima - Antônio Aguiar -
Cleiton Salvaro - Dalmo Claro - Dirce
Heiderscheidt - Dirceu Dresch - Dr. Vicente
Caropreso - Gean Loureiro - Gelson Merisio -
Jean Leutprecht - João Amin - José Milton
Scheffer - José Nei Ascari - Kennedy Nunes -
Luiz Fernando Vampiro - Manoel Mota - Mario
Marcondes - Mauro de Nadal - Neodi Saretta -
Níkolas Reis - Padre Pedro Baldissera - Patrício
Destro - Serafim Venzon - Silvio Dreveck.

Srs. deputados, as informações que
recebo, hoje, através da imprensa, falam sobre
esse grande desafio que temos de sucessão,
de continuidade da nossa agricultura familiar
que produz os alimentos para a população
catarinense e brasileira, que contribui, em
grande parte, para as exportações de
alimentos, especialmente carnes. Além disso, é
responsável pela grande produção que o nosso
estado, mesmo sendo pequeno, tem tido,
assim como o crescimento da produção.

Então, entidades e empresas
públicas, como a Epagri e Cidasc, têm um
papel importantíssimo nisso e por isso falamos
nesta tribuna, em muitos momentos, que não
podemos deixar que essas empresas sejam
desmontadas, porque elas cumpriram, e
cumprem, um papel estratégico de provocar, na
nossa agricultura familiar, a nossa juventude no
sentido de olhar para o futuro, para a
propriedade, e ajudar a refletir sobre o papel, a
função, o tipo de produção e de que forma essa
propriedade vai ter a sua renda para a
continuidade da sucessão dessas
propriedades.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Gelson
Merisio) - Havendo quórum regimental e
invocando a proteção de Deus, declaro aberta a
presente sessão.

E qual é o papel das políticas públicas
nisso tudo? Tenho convicção de que a pequena
propriedade precisa do suporte de políticas
públicas do estado. Não há como sobreviver,
especialmente por essa função estratégica, que é
trazer segurança alimentar para o país. Um país
que não produz a sua própria alimentação fica
totalmente inseguro. Assim, a produção dos seus
próprios alimentos é importante, e o Brasil tem
essa grande possibilidade pelo seu solo, pelo sol,
pelas chuvas regulares, especialmente no sul do
nosso país.

Foi um grande encontro, mas quero
também ressaltar a importância de que haja
políticas públicas e de fortalecê-las.

Solicito ao sr. secretário que proceda
à leitura da ata da sessão anterior.
(É lida e aprovada a ata.) Ontem, o deputado Gabriel Ribeiro foi

muito feliz ao trazer para esta tribuna um tema
que é muito importante e que precisamos
aprofundar. A Epagri, a Cidasc, as políticas
públicas, o Pronaf, e tantas outras políticas
públicas do governo federal também são
estratégicas para manter essa forma de
produção que no caso, conforme o deputado
levantou aqui, é o queijo serrano.

Solicito à assessoria que distribua o
expediente aos srs. deputados.

Passaremos às Breves Comuni-
cações.

Inscrito para falar, em primeiro lugar,
o sr. deputado Dirceu Dresch, a quem concedo
a palavra por até dez minutos.

Então, o debate que ocorreu em
Lages e pelo estado afora sobre o papel da
juventude e essa mudança que está ocorrendo
nos últimos anos, é fundamental para que se
possa fazer uma análise profunda. Este
Parlamento precisa debater isso, porque senão
acabaremos perdendo, no meio rural, pessoas
que são profissionais da área.

O SR. DEPUTADO DIRCEU DRESCH -
Sr. presidente, srs. deputados, sras. depu-
tadas, telespectadores da TVAL, ouvintes da
Rádio Alesc Digital, acompanhei a realização do
encontro da juventude em Lages, promovido
especialmente pela Epagri.

Eu tive a oportunidade de conhecer
na Europa, especialmente na França, a
produção de queijo, em que cada região da
França tem o seu tipo de queijo, que tem um
gosto diferente e uma história alimentar. E
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aquele país tem muitas políticas públicas e
muita legislação justamente para proteger este
produto, porque a sociedade quer este produto
diferenciado.

milhares de casas em Santa Catarina. Mais de
20 mil agricultores já foram beneficiados com
casas dignas no meio rural. E agora, nesse
momento mais recente, que foi a mudança da
lei ambiental, diferenciando o tratamento para a
agricultura familiar.

Eu vou tomar a liberdade de ler esta
nota oficial, que isso muito me preocupa, pois
atuo no segmento do esporte, sei dos
investimentos que os municípios fazem em
função dessa categoria que, hoje, na sua 15ª
edição, acredito até que seja a grande
competição do estado de Santa Catarina, não
superando os Jogos Abertos de Santa Catarina,
pela sua tradição, mas em termos de
envolvimento.

Nós, no Brasil, infelizmente, em vez
de criarmos políticas públicas e incentivos, os
nossos órgãos públicos, como o Judiciário, vão
lá e prendem o agricultor que produz um
produto diferenciado.

Então, esse conjunto de políticas,
somando a renda urbana dos trabalhadores
brasileiros que melhoram o seu poder aquisitivo
e conseguem, hoje, comprar um leite produzido
com valor agregado na agricultura familiar,
conseguem comprar carne para se alimentar,
também viabilizou uma renda maior, um valor
agropecuário muito maior na nossa agricultura
familiar, nos nossos municípios.

Precisamos avançar muito e é
lamentável que ocorra isso porque estamos
perdendo aquela possibilidade da mulher, do
homem produzir um salame que tem um gosto
diferenciado, aquele queijo que tem um gosto
diferenciado. E as pessoas que moram na
cidade e desde criança alimentavam-se daquele
tipo de produto, acabam perdendo a qualidade
desse alimento porque o estado não dá conta,
o estado proíbe.

(Passa a ler.)
“Nota oficial
Em decorrência da falta de disponibi-

lidade de alojamentos em algumas regiões, e a
fim de que não seja ainda mais comprometido
o calendário escolar do ano letivo de 2015,
esta Fundação torna público que ficam
cancelados os Jogos da Juventude Catarinense
(Olesc) em todas as etapas e Jogos Escolares
Paradesportivos de Santa Catarina (Parajesc)
na etapa estadual.

Quero dizer que não foi possível
participar do encontro em Lages, mas gostaria
de cumprimentar os organizadores pela
realização do encontro e parabenizar a nossa
juventude, que está-se organizando em
cooperativas, associações, sindicatos e
fazendo a luta pela política pública para que
consigamos construir sucessão familiar, a
continuidade da agricultura familiar. E que não
comprometa esse modelo agrícola, em Santa
Catarina, de pequenas propriedades que fazem
tão bem para o Brasil, para o nosso estado e
para os nossos municípios. Porque os
municípios da agricultura familiar do nosso
estado mais potencializados, bem organizados,
são os que têm o Índice de Desenvolvimento
Humano melhor do nosso país.

É claro que precisamos nos
preocupar, como os franceses se preocupam,
com a qualidade e a higiene da produção.
Agora, não dá para admitir que, por causa
disso, o agricultor não tenha a possibilidade de
construir uma agroindústria, como eles estão
falando por aí, não consiga mais produzir esse
produto e acabe abandonando a produção. E a
sociedade perde esse hábito alimentar, essa
cultura alimentar, esse alimento com altos
valores culturais, históricos, alimentares,
inclusive nutricionais.

Considerando que os eventos da
respectiva faixa etária já se contemplavam com
a realização dos Jesc e dos Joguinhos Abertos,
entendemos que o momento se reserva ao
cumprimento do calendário escolar catarinense.

Marcelo Kowalski
Presidente da Fesporte” [sic]
Caros deputados, deputado Níkolas

Reis, é inadmissível que se apresente um
documento dessa forma, quando, ontem ainda,
dirigentes da Fesporte estavam visitando
municípios para conferir a questão de
alojamentos, a programação, a estrutura
esportiva. E hoje vejo essa nota de
cancelamento.

Então, esse é um dos grandes
debates que precisamos enfrentar. Então, era este o registro que eu

queria deixar aqui, hoje, em especial sobre o
papel, as perspectivas e os desafios que a
nossa agricultura familiar tem, especialmente a
juventude. E um dos grandes temas da
sucessão familiar é valorizar e fortalecer as
políticas públicas para que a juventude sinta-se
cada vez melhor no meio rural catarinense e
contribua com o desenvolvimento do estado e
do país.

Também quero dizer que li, hoje, a
matéria do presidente da Epagri, Luiz Ademir
Hessmann, sobre esse evento e o papel da
Epagri. Mas quero também contribuir com o
presidente da Epagri e dizer que estou muito
otimista, mesmo criando, hoje, uma situação
em que os jovens podem escolher a sua
profissão. Na nossa geração, éramos obrigados
a ficar no campo porque não havia a possibi-
lidade de estudar ou conseguir emprego na
cidade. Hoje há emprego na cidade e possibi-
lidade de os jovens estudarem, fazerem uma
faculdade - e há tantos jovens agricultores
fazendo uma faculdade.

Deputado Silvio Dreveck, de 4 a 7 de
setembro, São Bento do Sul estaria sediando a
fase regional leste-norte, e agora como é que
fica? Como é que ficam esses mais de quatro
mil atletas que estão-se programando,
treinando o ano inteiro?

Muito obrigado! Já recebi vários e-mails, vários
compartilhamentos no Facebook, cobrando e
pedindo uma posição nossa, como deputado, e
da mesma forma do governo do estado.

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. PRESIDENTE (Deputado Padre

Pedro Baldissera) - O próximo orador inscrito é
o sr. deputado Jean Leutprecht, a quem
concedemos a palavra por até dez minutos.

Essa é a preocupação de mais de 80
municípios que estariam, e espero que ainda
estejam, participando do Olesc, que, a
princípio, estava programada para a cidade de
Curitibanos - sabia que já existia um ruído
nesse sentido.

Agora os jovens agricultores podem
ter uma opção, e queremos que a agricultura
seja uma opção de vida. Esta é a lógica! Não é
mais aquele discurso que se fazia, muitas
vezes: vamos fixar os homens e a mulheres no
campo. Não! Queremos que as pessoas optem
em ficar lá com uma profissão digna,
respeitada, valorizada e, a partir disso, sim,
produzirem alimentos e serem agricultores
familiares por uma opção de vida.

O SR. DEPUTADO JEAN LEUTPRECHT
- Gostaria de saudar o deputado Padre Pedro
Baldissera, que dirige os trabalhos na manhã
de hoje; os demais deputados que estão
participando desta sessão; e todas as pessoas
que nos acompanham através da TVAL, da
Rádio Alesc Digital e também presentes no
nosso plenário.

Mas, hoje, é um dia realmente muito
triste para o esporte catarinense. Se essa
notícia se confirmar, teremos um prejuízo muito
grande para essa categoria, uma vez que são
mais de quatro mil atletas que estariam
participando, são mais de 150 municípios que
estão sendo prejudicados.

Estou na tribuna, na manhã de hoje,
e não era essa a minha programação, mas fui
motivado por situações que ocorreram ontem.
Acompanhei, durante a noite toda e hoje pela
manhã, o que as redes sociais destacaram.
Infelizmente, fui procurar o site da Fesporte,
tendo em vista o que há uma semana
levantamos aqui em relação à preocupação e à
alegria de estarmos a um ano das Olimpíadas
que estarão acontecendo no Brasil.

Esta é a grande novidade que temos,
hoje. E a opção passa a ser extremamente
atraente, inclusive economicamente. E os
jovens não ficam no interior apenas pelo
dinheiro - e já temos inúmeras pesquisas sobre
isso -, há outros fatores que têm a ver com
lazer, com locomoção. Por exemplo, haver
estradas para os agricultores poderem sair das
suas propriedades, para os jovens, nos finais
de semana, poderem ir a um baile, a uma
festa, à cidade. Enfim, há um conjunto de
elementos que faz com que um jovem agricultor
opte por ficar no meio rural produzindo
alimentos.

Tenho certeza de que essa situação
não é um posicionamento do governador, isso é
falta de planejamento do segmento, do setor,
que vem passando por sérios problemas - isso
não é de agora, isso já vem há mais tempo. E
esta Casa não pode ficar calada. Esse é um
desafio que estamos fazendo aqui.

Relatei alguns dos problemas que
estão acontecendo com o nosso esporte em
Santa Catarina e, no final do dia de ontem e na
manhã de hoje, abri, deputado Silvio Dreveck,
nosso líder de governo, o site da Fesporte em
que há uma nota oficial, que mais parece uma
nota de pesar, que cancela, oficialmente, a
Olimpíada Escolar de Santa Catarina e também
o Parajesc, competição na qual Santa Catarina
foi campeã nacional no ano passado.

Hoje à tarde, vou à Fesporte para
saber mais informações, pois não há como
deixarmos passar em branco essa situação.

Então, presidente, eu peço aqui o apoio
de toda a Casa, porque precisamos fazer alguma
coisa! O esporte não pode ser tratado dessa forma
e é necessário que se tome alguma medida
urgente, sob pena de terminarmos com a
esperança desses jovens de continuarem no
esporte. E aí não adianta construirmos mais
cadeias, presídios, porque não estamos fazendo a
nossa parte, que é oportunizar lazer e esporte para
a nossa juventude.

Então, esse é um grande desafio.
Nós já avançamos muito nos últimos anos. Eu
quero destacar que uma das grandes políticas
que conquistamos foi o Pronaf, no início dos
anos 90, que mudou a realidade do meio rural,
com financiamento mais barato, subsidiado. Pasmem, srs. deputados, deputado

Dirceu Dresch: o motivo não é nem financeiro,
que não há recursos para fazer o evento. Não é
isso! O motivo é que não há alojamento, pois
não querem prejudicar o calendário escolar.

A questão da habitação rural é outro
tema fundamental que mantém os agricultores
com uma casa digna do Minha Casa, Minha
Vida, programa que financiou milhares e

Não tinha planejado falar nesta
manhã, mas essa notícia, sendo do segmento
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do esporte, pegou todo o estado de surpresa.
Como já falei, até ontem dirigentes da Fesporte
estavam visitando municípios para definir locais
de competição e alojamentos, dando os
encaminhamentos, e agora chegamos a essa
situação. Mas essa já era uma tragédia
anunciada. Os Joguinhos Abertos, para quem
milita no meio do esporte, na questão dos
municípios, oficialmente foram confirmados um
dia antes de iniciar a competição. Itajaí ficou,
até 24h de iniciar o evento, sem ter a certeza
de que ele iria acontecer.

Então, deputado, nós nos somamos
à sua preocupação. E, conforme o deputado
Gean Loureiro falou aqui, precisamos reverter
essa decisão porque os jovens desportistas
catarinenses não podem pagar pela situação de
uma entidade, como o Fesporte.

instalou no Brasil, perdendo-se a credibilidade
política, pelos envolvimentos na corrupção e
também por algumas atitudes tomadas no
próprio Congresso. E tudo isso efeito da gestão
anterior da presidente Dilma Rousseff, que,
antes da eleição, dizia que estava tudo bem,
tudo ótimo e, passada a eleição veio o efeito
daquilo que não se corrigiu no passado.

Já fiz, em outros momentos, algumas
críticas sobre a entidade, pelo papel que ela
exerce, pela dimensão que tem o esporte
catarinense e pelo apoio que precisa. E a
entidade não está dando conta.

Mas quero relembrar um pouco o que
defendíamos há dez anos, ou seja, que era
oportuno que o Brasil fizesse a reforma política. E
lamentavelmente, deputado Jean Leutprecht, a
reforma política que o atual Congresso disse que
fez, na verdade não a fez, lamentavelmente.

Então, precisamos de fato
acompanhar de perto essa questão e cobrar a
reversão dessa decisão.

Eu sei que o governador está
preocupado, tem a melhor das intenções no
sentido de que não aconteça o pior para o
esporte de Santa Catarina, mas, da forma
como está sendo conduzido, não podemos
admitir.

O SR. DEPUTADO JEAN LEUTPRECHT
- Obrigado, deputado!

Várias manifestações ocorreram
desde 2013, quando a população foi para a rua
pedir um melhor serviço público, as reformas
política e tributária. E na reforma política,
lamentavelmente, repito, o que se buscou fazer
foi, em outras palavras, atacar aquilo que é
mais frágil, ou seja, acabar com a reeleição.
Isso não vai mudar! A reeleição é um processo
que permite uma avaliação da própria
população. Se há aqueles que se utilizam do
excesso do uso da máquina pública, há de se
coibir. Agora, acabar com a reeleição, não vejo
como uma solução para dizer que não vai haver
mais envolvimento de recursos públicos ou
privados em campanhas, ou, mais
precisamente, o uso máquina pública. Aquele
que quer praticar essa ação, vai fazer usando a
máquina pública para eleger o seu sucessor.

Esta é a nossa intenção: acompanhar
e cobrar medidas urgentes para que se reverta
esse quadro. Entendemos que, hoje, a Fesporte
tem um calendário extenso e talvez até demais
em relação às suas condições. Mas isso é um
problema de planejamento.

Seria este o meu desabafo. Esta é
uma preocupação não apenas minha, mas de
todas as pessoas que militam no esporte de
Santa Catarina. São mais de 100 municípios
que estariam, nos próximos, dias disputando
as fases regionais, e cito São Joaquim, São
Bento do Sul, Presidente Getúlio, Braço do
Norte.

Então, o esporte de Santa Catarina
precisa ser repensado. Vamos solicitar uma
audiência pública, ainda durante o período em
que estivermos na Casa, para que possamos
discutir e apresentar sugestões e soluções
para o esporte de Santa Catarina, porque não
estamos aqui para fazer a crítica pela crítica, e
sim para apresentar sugestões de melhorias
para o esporte em Santa Catarina.

Então, entendo que isso não é justo
com a sociedade catarinense. Por isso, hoje à
tarde vou visitar a Fesporte para saber qual é o
encaminhamento, se o problema é apenas
alojamento mesmo. Mas entendo que isso não
pode acontecer. Muito obrigado!

O Sr. Deputado Gean Loureiro - V.Exa.
me concede um aparte?

(SEM REVISÃO DO ORADOR) Então, deputado Dirceu Dresch, não
unificaram as eleições. E já falamos aqui que
há convergências no Parlamento em Santa
Catarina, em outros Parlamentos e na
população de uma maneira geral. Não tiveram a
coragem e, no meu modo de ver, o bom senso
de unificar o calendário eleitoral. Para quem é
bom isso? Uma eleição a cada dois anos, um
gasto público e privado. Porque não é somente
o gasto da campanha dos candidatos em si,
mas é o do Poder Judiciário - pois todos os
servidores que trabalham durante esse período
têm um salário diferenciado -, são as despesas
de publicidade, é o envolvimento da máquina
pública no seu conjunto.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Padre
Pedro Baldissera) - Com a palavra o próximo
orador inscrito, deputado Luiz Fernando
Vampiro.

O SR. DEPUTADO JEAN LEUTPRECHT
- Pois não!

O Sr. Deputado Gean Loureiro - Quero
cumprimentá-lo pelo pronunciamento. (Pausa)

Realmente, existe uma preocupação
quanto à organização de todos os jogos, sejam
os Escolares, os Jogos Abertos. E parece-me,
segundo o depoimento de técnicos de diversas
áreas, que a sinalização que veio da Fesporte é
que hoje não há recurso para tudo que estava
programado e estão tendo que eleger aquilo
que pode participar.

Com a desistência do deputado Luiz
Fernando Vampiro, passaremos ao horário
reservado aos Partidos Políticos. Hoje, quinta-
feira, os primeiros minutos são destinados ao
Bloco Frente Renovação - PPS, PR e PSB.
(Pausa)

Não havendo deputados do Bloco
Frente Renovação que queiram fazer uso da
palavra, os próximos minutos são destinados
ao Bloco Social Progressista - PP e PSDB.

Acredito que não é nem questão de
condição e decisão do presidente da Fundação
Catarinense de Esporte, porque o Marcelo é
uma pessoa da área, conhecedor, dedicado. Eu
acho que o que está faltando talvez seja o
respaldo para eles poderem ter uma definição
de prioridade de governo para que aquilo que
tinha sido um compromisso possa, efetiva-
mente, ser concretizado.

No período das eleições, a cada dois
anos, praticamente não há realização de ações
públicas, ou seja, de obras e outros serviços
públicos, porque é proibido o repasse de
recursos. Quando há eleição municipal, o
município não pode fazer; quando há eleições
estadual e federal, não se pode repassar.

Com a palavra o deputado Silvio
Dreveck, por até 12 minutos.

O SR. DEPUTADO SILVIO DREVECK -
Sr. presidente e srs. deputados, quero
compartilhar um pouco a preocupação do
deputado Jean Leutprecht com relação a esse
cancelamento da Fesporte. Portanto, assume-se um mandato e

no primeiro ano, o prefeito, o governador, o
presidente da República vão passar
organizando a sua casa, a gestão. No segundo
ano, há eleição e não pode receber recurso,
não se pode fazer convênios e para tudo! Vem
o terceiro ano e começa a implementação de
uma ação mais forte, mas já com a preocu-
pação de que virá o quarto ano e que também
não se poderá fazer mais nada, porque vai
haver eleição novamente.

Sei que o estado está num momento
de contenção de despesas, mas há jogos que
são marcantes, existe um estímulo por parte de
todas as escolas para a organização dos Jogos
Escolares. E sabemos que, se houver
organização, vai haver grande participação.

São decisões como essa que afetam
principalmente os atletas, as organizações, os
municípios, a comunidade como um todo e isso
é preocupante. Eu não tenho as informações
precisas a respeito dessa tomada de decisão,
mas, como v.exa. disse, queremos crer que não
tenha partido do governador, mas da própria
Fesporte, que vem passando por um período de
turbulência, e essa talvez seja uma das razões
que tenha partido para esse cancelamento.

Então, quero me aliar a v.exa.
Acredito que a comissão de Educação e
Desporto desta Casa poderia chamar aqui o
superintendente e representantes do governo a
fim de que haja um entendimento dessa
programação e o nosso apoio para que isso
efetivamente possa ser revertido e
concretizado.

De qualquer modo, cabe-nos procurar
reverter esse processo, até porque se cria uma
expectativa muito grande por parte dos
organizadores, dos atletas que treinam o ano
todo, e quando chega a hora da competição,
ela não acontece. V.Exa. manifestou-se com
razão, somos solidários à sua preocupação e
estamos à disposição no sentido de ainda
reverter isso. Se assim for possível, estaremos
contribuindo neste sentido.

Não foram capazes de unificar esse
calendário eleitoral. Eu lamento muito, em
nome da população catarinense e brasileira,
porque os anseios da população, infelizmente,
não estão sendo ouvidos pelos nossos repre-
sentantes. A população está insatisfeita porque
a economia vai mal e o ambiente político é
péssimo. E o que poderíamos fazer para
demonstrar que somos capazes de fazer algo
melhor para a população, pelo menos em
algumas questões que há muito tempo estão
sendo reivindicadas, estagnamos, para não
dizer que estamos retrocedendo.

O SR. DEPUTADO JEAN LEUTPRECHT
- Obrigado pelas considerações!

O Sr. Deputado Dirceu Dresch - V.Exa.
me concede um aparte?

O SR. DEPUTADO JEAN LEUTPRECHT
- Pois não!

O Sr. Deputado Dirceu Dresch -
Deputado, quero parabenizar v.exa. pelo seu
pronunciamento.

Por outro lado, sr. presidente, quero
dizer que antes de ontem eu me manifestei a
respeito do período em que o Brasil perdeu a
oportunidade de fazer as reformas estruturais,
de ser mais competitivo para enfrentar os
desafios que ocorrem em ciclos.

Este é um assunto bastante
preocupante e o nosso papel, como parla-
mentar, é cobrar e acompanhar. Inclusive,
temos recebido muitas demandas da sociedade
catarinense cobrando posições deste
Parlamento. Há problemas, a entidade está
sendo investigada pelo Ministério Público e a
própria secretaria da Fazenda tem chamado
atenção em vários momentos.

O Sr. Deputado Jean Leutprecht -
V.Exa. me concede um aparte?

O SR. DEPUTADO SILVIO DREVECK -
Pois não!Portanto, essa não foi a primeira

crise e não será a última, mas, infelizmente, o
Brasil não estava preparado para enfrentá-la. E,
por conta disso, teremos dificuldade de superá-
la, pelo ambiente econômico e, mais
gravemente, pelo ambiente político que se

O Sr. Deputado Jean Leutprecht -
Deputado Silvio Dreveck, na verdade, o senhor
tocou num assunto que, neste momento, está
muito em moda e, infelizmente, a classe política
perdeu o grande momento de fazer a diferença.
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O que está acontecendo, hoje, no
Congresso Nacional na verdade é um grande
engodo em relação à nossa população. V.Exa.
levantou algumas questões bem pontuais que
fariam a diferença, caso viessem a ser
colocadas em prática nas próximas eleições,
como a unificação das eleições, enfim, uma
série de regras poderiam ser melhoradas. E
foram colocados lá dois ou três pontos que não
mudaram nada na prática.

Alesc Digital, o meu registro nesta tribuna é
sobre um tema importante para nós, do sul de
Santa Catarina, principalmente para os
moradores da região de Laguna, mais
precisamente do Farol de Santa Marta, onde
uma pavimentação do acesso ao farol tornou-se
uma verdadeira novela.

pescadores, da Associação de Bares e
Restaurantes daquela localidade, pois está
chegando uma nova temporada e não há
qualquer tipo de expectativa de conclusão
dessa obra para a comunidade.

Então, diante desse fato, houve
muitas colocações contundentes com relação à
comunidade presente. E houve um protesto que
me chamou muito atenção, com uma faixa que
dizia: “Viva as baleias e morram as pessoas”.
Foi uma frase muito forte, mostrando o calor e
o sentimento da comunidade do Farol de Santa
Marta, que não aguenta mais essa situação
complicada.

Nós tínhamos uma reivindicação
muito forte naquela linha de trabalho, que era a
pavimentação da SC-100, a rodovia que liga a
balsa de Laguna até a Ponte do Camacho, em
Jaguaruna, interligando os dois municípios. É
uma obra importante, significativa, indutora do
turismo local, para a qual foi dada a ordem de
serviço no dia 19 de dezembro de 2010.

Então, infelizmente, como eleitor e
cidadão brasileiro, tenho certeza de que o
nosso país sente-se envergonhado com a
situação que foi criada, levantada e que
atualmente ainda continua acontecendo no
Congresso Nacional. E, principalmente os
prefeitos, que são as pessoas que mais
sentem lá na base, na pele mesmo, a
dificuldade de eleições a cada dois anos. E
essa modificação que acontece inviabiliza
praticamente as administrações.

Portanto, queremos fazer o registro
nesta Casa e, obviamente, estamos entrando
com requerimento cobrando explicações da
Fatma acerca da celeridade da expedição dessa
licença ambiental. E também, obviamente, do
Deinfra acerca desse novo processo licitatório,
uma vez que somente havia uma participante
da licitação no certame público e, automatica-
mente, ela abandonou a obra, ou seja, não
existe a segunda colocada.

Esta obra de, aproximadamente,
16km, orçada em R$ 20 milhões, foi entregue
à comunidade com uma grande festa, com a
presença do então vice-governador, Eduardo
Pinho Moreira, e do governador Raimundo
Colombo, sendo muito festejada por toda a
comunidade da Cigana, das praias e da região
como um todo. É uma obra importante, sem
dúvida nenhuma.

Este seria o momento de fazermos a
diferença e, infelizmente, o Congresso Nacional
não foi competente, ou inteligente, ou
comprometido com a população brasileira, e
isso é o estamos vendo, hoje.

Mas a questão é que essa
pavimentação foi dividida em dois lotes, ou
seja, a SC-100 que liga os dois municípios -
obra essa de 16km - foi realizada pela empresa
Setep. E houve outra obra, a da SC-100 até o
Farol de Santa Marta, ou seja, a ligação 2,2km,
que foi muito discutida em virtude da APA da
Baleia Franca e das dunas móveis que lá se
encontram. Ela, na verdade, foi licitada e a
empresa vencedora foi a Mendes, da região de
Tubarão. Uma obra de 2,2km, orçada,
aproximadamente, em R$ 2,7 milhões, foi
iniciada com atraso, não em 19 de dezembro
de 2010, mas em 11 de maio de 2011.

Mas já estamos numa pré-temporada
de verão e a comunidade efetivamente precisa
ter um indutor da economia local - esperam dez
meses pelos meses de janeiro e fevereiro. Por
isso, estamos cobrando e marcando também
uma audiência com a presidente da APA da
Baleia Franca para que possamos ter uma
solução terminativa e que o processo licitatório
seja deflagrado.

Parabéns pelo seu pronunciamento!
Eu acompanho a mesma linha de raciocínio.
Muito obrigado!

O SR. DEPUTADO SILVIO DREVECK -
Muito obrigado deputado Jean Leutprecht.
Incorporo a sua manifestação ao meu
pronunciamento.

O Sr. Deputado Níkolas Reis - V.Exa.
me concede um aparte?

Então, gostaria de fazer esse registro
em relação à parte da infraestrutura.

O SR. DEPUTADO SILVIO DREVECK -
Pois não!

No domingo, às 15h, na Ponte do
Camacho, houve uma paralisação do acesso
com um protesto clamando por mais segurança
pública. Obviamente que v.exas. sabem que a
questão da segurança pública e de um maior
efetivo da Polícia Civil e da Polícia Militar tem
sido uma recorrente solicitação - e vejo hoje
aqui policias da Aprasc - que nós, parla-
mentares, temos recebido diuturnamente.

O Sr. Deputado Níkolas Reis -
Deputado Silvio Dreveck, dou este aparte para
fazer coro à sua manifestação, com a qual
concordo em todos os pontos. Penso que o fim
da reeleição isoladamente não representa nada
na reforma política e que os pontos centrais
dela não foram atacados. Concordo que essa
culpa é um pouco do governo, mas também
atribuo a todos os partidos políticos com
assento no Congresso Nacional, nas duas
Casas.

Depois de várias discussões, essa
obra foi licitada e realizada com a modalidade
de paralelepípedos. Houve um entendimento,
naquele momento, que era importante o
paralelepípedo para preservar as características
naturais. E foi uma reivindicação feita pela APA
da Baleia Franca, a área de proteção ambiental
daquela região. Mas, efetivamente, isso vem
causando um transtorno muito grande para a
comunidade.

O aumento da criminalidade é algo
que tem-se tornado uma constante não apenas
em Santa Catarina, mas em todo o país, pela
epidemia das drogas, principalmente o crack,
além de outras situações que temos que nos
ater em relação à educação familiar, à nova
metodologia das famílias.

Toda classe política brasileira tem
responsabilidade com a reforma. O povo
brasileiro ansiava por ela com uma expectativa
muito grande e, infelizmente, o que se viu foi
praticamente nada. Mas espero que
continuemos, desta tribuna, destes microfones,
cobrando dos nossos congressistas para que
essa reforma saia do papel e dê uma resposta
a todo povo brasileiro.

A obra contemplava a sua drenagem,
a pavimentação e também a contenção das
dunas móveis, ou seja, de areia. A empresa
Mendes subcontratou e, na verdade,
abandonou a obra. E abandonando a obra,
obviamente pelos ventos fortes que sopram
naquela localidade em virtude que o farol é uma
ponta que avança no mar, aconteceu uma
situação muito complicada na região.

Isso tem acontecido de uma forma
muito intensa, mas há situações que são sui
generis. Cito como exemplo o Camacho, que
tem mais de 1.200 residências que, automa-
ticamente, no inverno ficam à mercê, já que
não há nenhum posto policial naquela
localidade de Jaguaruna. E em Jaguaruna o
delegado não reside naquela comarca, mas,
sim, em outra.

Parabéns a v.exa. pelo pronuncia-
mento com o qual concordo na sua totalidade.

Há uma reivindicação muito forte do
trade turístico, das pousadas e dos pescadores
de forma artesanal para que, na verdade, haja
um caminho a ser perseguido não de
paralelepípedos, mas, sim, de asfalto. E aí
deflagrou-se outro processo muito complicado
nesse sentido, tendo em vista que foi feita
essa readequação, uma vez que o Deinfra terá
que fazer nova licitação, em virtude do
abandono da obra pela empresa Mendes. E aí
foi requerida à Fatma, pelo Deinfra, uma licença
ambiental fazendo a substituição do
paralelepípedo para a pavimentação asfáltica.

Muito obrigado!
O SR. DEPUTADO SILVIO DREVECK -

Muito obrigado, deputado Níkolas Reis!
Incorporo a sua manifestação ao meu
pronunciamento.

Por isso que ontem, juntamente com
uma comitiva de Jaguaruna, Sangão e Treze de
Maio, além dos prefeitos, presidentes da
Câmara de Vereadores e a sociedade civil
organizada, solicitamos ao comandante-geral
da Polícia Militar que se transforme em Pelotão
da Polícia Militar aquela companhia sediada no
município de Jaguaruna representando esses
três municípios, para que possamos ter,
efetivamente, um trabalho mais forte da Polícia
Militar.

Concluímos dizendo que perdemos
duas oportunidades: as reformas estruturantes
ainda no início do governo Lula, e agora essa
reforma que dependia mais do Congresso que
da presidente, no que diz respeito à reforma
política, à reforma partidária. E, infelizmente, o
Congresso não correspondeu aos anseios da
sociedade.

Na verdade, esse processo foi
deflagrado e o Deinfra não expediu a licença
ambiental, pois está esperando um parecer da
APA da Baleia Franca para saber se há possibi-
lidade ou não da troca desse pavimento. E
nesse jogo de empurra-empurra, os moradores
estão numa situação complicada. São mais de
três mil moradores naquela localidade e não há
sequer um posto de saúde, somente uma
escola onde os professores não conseguem
chegar. O turista encontra uma estrada muito
interessante, que é a SC-100, mas os 2km de
acesso ao farol de Santa Marta são terríveis.

Também fizemos também uma visita
à Polícia Civil solicitando que o novo delegado
que assumir a comarca resida lá para que haja
um maior envolvimento e para que ele participe
das questões atinentes às reuniões do Conseg
e da comunidade.

Assim, como disse v.exa., vamos
procurar incentivando, participando...
(Discurso interrompido por término do horário
regimental.)

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. PRESIDENTE (Deputado Padre

Pedro Baldissera) - Ainda dentro do horário
reservado aos Partidos Políticos, os próximos
minutos são destinados ao PMDB.

Foi uma reunião muito produtiva e
gostaria de parabenizar o comandante pela
forma carinhosa e atenciosa que tem-nos
tratado. É claro que dentro das suas limitações,
mas o comandante da Polícia Militar, coronel
Paulo Henrique Henn, vem tratando essa
questão de uma forma muito intensa.

Com a palavra o deputado Luiz
Fernando Vampiro, por até 15 minutos.

O SR. DEPUTADO LUIZ FERNANDO
VAMPIRO - Bom-dia, sr. presidente, deputado
Padre Pedro Baldissera, srs. deputados,
telespectadores da TVAL e ouvintes da Rádio

Na segunda-feira, houve uma
audiência pública promovida pela Câmara de
Vereadores de Laguna, e um protesto forte,
principalmente do trade turístico, dos

Então, eu gostaria de fazer esses
dois registros importantes atinentes à
comunidade de Laguna e também ao Farol de
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Santa Marta e Jaguaruna. São questões
importantes, relativas à segurança e à infraes-
trutura, que precisamos avançar para que a
temporada de 2016 seja muito boa naquela
região e possamos resgatar, efetivamente, a
autoestima daquelas pessoas que têm
trabalhado intensamente na proposição.

Pedro Baldissera) - Agradeço ao deputado Luiz
Fernando Vampiro, que fez a sua manifestação
muito inspirado nesta manhã de quinta-feira.

Neste contexto, cabe ressaltar que
durante todos esses anos a média do último
candidato e da última candidata convocados
para ingressar na Polícia Militar de Santa
Catarina foi cinco, salvo um edital que baixou a
nota para quatro, o que se difere muito do atual
concurso, em que a média do último candidato
apto é de 5.2.

Ainda dentro do horário reservado aos
Partidos Políticos, os próximos minutos são
destinados ao PT.

Com a palavra o deputado Neodi
Saretta, por até oito minutos.Por isso, gostaria de parabenizar

todos que lá estão-se organizando de uma
maneira coerente: o João Baiuka, dono da
maior pousada no Farol de Santa Marta que
está-se organizando de uma forma muito
intensa; a Associação dos Moradores do Farol
de Santa Marta; e as associações de
moradores e de veranistas do Balneário do
Camacho. Essa é uma forma de organizarem-se
e inteirarem-se com a Câmara de Vereadores,
com o município, com os órgãos e também com
esta Casa nesse sentido.

O SR. DEPUTADO NEODI SARETTA -
Sr. presidente, srs. deputados e estimados
catarinenses que acompanham esta sessão,
quero, nesta manhã, abordar questões
relacionadas à Segurança Pública de Santa
Catarina. E aproveito a oportunidade para
cumprimentar os representantes da Aprasc que
estão aqui presentes acompanhando a
tramitação das medidas provisórias que estão
gerando um debate importante, pois há
posições divergentes. Enfim, acho que será
importante esse acompanhamento e esse
debate que vai acontecer nas nossas
comissões técnicas para depois a matéria vir a
plenário. E nós também estamos empenhados
em discutir isso e debater aquilo que é o
melhor para a Segurança Pública do estado.

Vejam que nos concursos anteriores
a média era cinco, e houve até um adendo num
deles baixando para quatro, e não preencheu
todas as vagas. Agora, nesse concurso, elevou-
se a nota média de corte dos candidatos para
5.2, e no caso das candidatas para sete,
totalizando assim, aparente, o elevado nível
dos candidatos que devem concorrer nesse
certame.

Outro item que difere dos certames
anteriores é a validade do concurso. Esse atual
tem mais candidatos aptos que o número de
vagas oferecidas, e possui apenas um ano de
duração, renovável por mais um ano. E ao
contrário dos anteriores, que era dois anos,
renovável por mais dois anos.

Então, pedimos a atenção das auto-
ridades para essas duas ações que são
importantes nesse sentido.

Gostaria também de aproveitar a
oportunidade para fazer um registro da Festa do
Colono, realizada no município de Siderópolis,
que contou com um show gratuito do cantor
Michel Teló, da dupla Marlon e Maicon e da
cantora Marília Dutra, sendo que mais de 50
mil pessoas passaram pelo município de
Siderópolis.

Por isso que a sugestão que endosso
neste momento, e feita por esse grupo de
excedentes, é no sentido de que sejam
convocados não apenas os aprovados que se
encontram dentro das 658 vagas previstas no
edital, mas também todos os candidatos consi-
derados aptos nas vagas do concurso - exame
de saúde, exame físico e avaliação psicológica -
que se encontram fora das vagas e somam
algo em torno de 1.055 homens e 99
mulheres, sendo, portanto, um total de 1.154
aprovados.

Mas quero me referir não especifica-
mente a essas medidas, porque elas estão
agora em debate e passarão pelas comissões -
e depois haverá audiências, um momento
oportuno de debater -, mas, sim, às questões
relativas ao número do efetivo tanto da Polícia
Militar quanto da Polícia Civil, pois temos
recebido diariamente correspondências de
prefeitos e reivindicações do estado afora
solicitando mais policiais. Também temo-nos
engajado nessa luta e feito diversas ações
nesse sentido.

Quero cumprimentar os presidentes
da festa, sr. Wilson Scaini e a Jucélia Longo
Scaini, e também, obviamente, em nome de
todos os servidores públicos municipais de
Siderópolis, o prefeito Hélio Roberto Cesa,
carinhosamente chamado como Alemão. Foi
uma festa muito bonita, da qual nós,
juntamente com vários deputados da bancada
do sul, participamos.

Dessa forma, então, acredita-se, até,
que seriam poupados recursos dos Cofres
Públicos, não havendo necessidade de tramitar
outro concurso para a obtenção desses
concursados.

Gostaria de destacar, de forma muito
especial, que recebemos um documento bem
embasado de um grupo de pessoas, os
excedentes dos concursos da Polícia Militar de
Santa Catarina, que nos traz alguns
argumentos importantes.

Conclamo todos para participarem
hoje, às 20h, de outra Festa do Colono, mas
não mais na região Amrec, e sim da Amesc, em
Turvo, município este administrado pelo prefeito
Ronaldo Carlessi, que considero o melhor
prefeito de Santa Catarina e um dos melhores
do país, pela gestão inovadora que esse grande
empresário de sucesso vem realizando.

Portanto, essa é uma questão
importante que estamos colocando no sentido
não somente de chamar os aprovados dentro
daquele número limite inicialmente previsto, de
658 vagas, mas também que se amplie isso
até o número de aprovados, e daí já teríamos
pelo menos, de forma imediata, 1.154 vagas
aprovadas. De imediato é forma de dizer, é
claro, porque depois ainda tem que feita toda
aquela parte de treinamento, a parte da escola,
mas possibilitaria, pelo menos, que houvesse
maior rapidez na contratação.

Primeiramente, e está no documento,
mas tenho também dito com frequência isso,
há muitos anos que nós nos mantemos em
Santa Catarina com um número de policiais
relativamente estabilizado, na faixa de 11 mil
policiais. Se analisarmos, deputado Níkolas
Reis, o ano de 1980, veremos que Santa
Catarina tinha cerca de 3,5 milhões de
habitantes e possuía uma faixa próxima a 11
mil policiais. Hoje, temos praticamente quase
sete milhões de habitantes e estamos relativa-
mente na mesma faixa de 11 mil policiais.

A Festa do Colono começa hoje, às
20h, em Turvo, um próspero município que tem
na base da agricultura a rizicultura, a sua mais
forte ação, sendo exemplo para todo o país e
exterior também. E, na verdade, as empresas
produzem também sementes, e não somente a
plantação como um todo. Assim, fizemos esse apelo ao

governo do estado para que olhe essa
situação. E também, no caso da Polícia Civil, o
próprio governador declarou nesta semana que
tem a intenção de nomear os 768
profissionais, entre delegados, agentes,
escrivães e psicólogos, para atender todo o
estado. Espero que de fato isso seja feito com
a maior agilidade possível para que possam,
então, esses efetivos, virem a se incorporar e
dar uma maior estrutura para a Polícia Civil,
assim como para a Polícia Militar.

Então, a partir de hoje até domingo
teremos desfiles de tratores e da mais bela
colona, além de outras inúmeras atrações. Por
isso, gostaria de conclamar todos para
prestigiarem a Festa do Colono, no município
de Turvo.

É evidente que alguém poderia dizer
que foram contratados. Sim, foram contratados,
não são os mesmos 11 mil policiais, mas
temos em torno de 70 a 80 policiais que dão
baixas todos os meses, segundo informação do
próprio comandante da Polícia Militar, quando
conversamos sobre esse assunto um dia
desses aqui na Assembleia Legislativa, de
forma informal. E dão baixas por diversas
razões, seja por aposentadoria, para trabalhar
em outra função, por problemas de saúde ou
até mesmo em função de morte de policial.
Enfim, por diversos motivos. Portanto, seria
preciso que todos os meses 60 a 70 policiais
fossem contratados apenas para repor aqueles
que já fazem parte do efetivo.

Também teremos a Festa de São
Roque, padroeiro do município de Morro da
Fumaça. Enfim, haverá várias festividades das
quais temos que participar, levando,
obviamente, a representação da Assembleia
Legislativa e dos nobres deputados nesse
sentido.

Quanto às medidas provisórias que
aqui tramitam, espero que possamos fazer um
bom debate e as alterações, se for o caso,
necessárias, assim como estudá-las com calma
para que não sejam medidas que venham a
causar mais entraves às ações. E se houver
alguma mudança, que seja para melhor, e não
mudança que volte atrás nos direitos.

Por isso, sr. presidente, agradeço
esta oportunidade.

Quero cumprimentar o deputado Mario
Marcondes, o deputado Silvio Dreveck, líder do
governo, todos os demais deputados presentes no
plenário e dizer que aquela é uma situação
realmente muito incoerente para a comunidade,
pois aquele é um balneário de extremo desenvol-
vimento. O farol foi criado em 1891 e essa é uma
reivindicação muito antiga. Às vezes, fica um jogo
de empurra, empurra pelos órgãos ambientais, e
quem sofre são os moradores, a comunidade e a
sociedade como um todo.

Um dado interessante é que nos
concursos realizados nos anos 2010, 2011 e
2012 foi aproveitado um número maior até de
vagas do que os candidatos inicialmente
previstos na realização dos concursos.

Muito obrigado, sr. presidente!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. PRESIDENTE (Deputado Padre

Pedro Baldissera) - Agradecemos ao deputado
Neodi Saretta.

No ano 2013, foram realizados dois
concursos pela Polícia Militar de Santa Catarina
- e estou usando dados do documento que
recebi. O primeiro disponibilizou mil vagas,
sendo 940 masculinas e 60 femininas. Desse
total de vagas masculinas, apenas 755 foram
preenchidas, o que seguiu o mesmo ritmo dos
concursos até então realizados. O segundo
concurso, no mesmo ano, ofereceu 500 vagas
masculinas, obtendo apenas 327 candidatos
aptos a entrar para a escola.

Ainda dentro do horário reservado aos
Partidos Políticos, os próximos minutos são
destinados ao PDT.Por isso, nós, parlamentares, temos

que nos esforçar no sentido de solucionar o
problema para que em 2016 aquela
comunidade possa ter um novo alento.

Com a palavra o sr. deputado Níkolas
Reis, por até cinco minutos.

O SR. DEPUTADO NÍKOLAS REIS - Sr.
presidente, srs. deputados, telespectadores
que nos acompanham através da TVAL,
ouvintes da Rádio Alesc Digital e público aqui

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. PRESIDENTE (Deputado Padre
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presente neste plenário, eu faço questão de
assomar à tribuna na presença de v.exa.,
deputado Silvio Dreveck, líder do governo na
Casa - e eu estou há pouco mais de um mês
neste Poder, mas já pude perceber que a sua
liderança não é apenas no papel, mas que a
exerce com muita autoridade -, para lhe fazer
um apelo, e que o fiz essa semana ao governo,
tendo em vista que Itajaí não tem um
hemocentro e depende do Hemocentro de
Blumenau, de um trabalho voluntário do Hospital
Marieta Konder Bornhausen e de um convênio que
o Hemocentro de Blumenau tem com a
Universidade do Vale do Itajaí para a coleta de
sangue daqueles doares de medula e sangue.

e, às vezes, as pessoas desconhecem como é
importante e impactante na vida social dos
municípios o trabalho do Parlamento.

Em votação.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Nesse sentido, quero dizer que me

surpreendi muito positivamente com o trabalho
na Assembleia Legislativa. Ontem, tive a
oportunidade de relatar dois projetos
importantes, um do deputado José Milton
Scheffer e outro do deputado João Amin, e em
outras comissões já relatei projetos, e posso
dizer como é impressionante a responsabi-
lidade com que esta Casa e suas comissões
tratam cada proposição de cada deputado.

Aprovada.
Votação da redação final do Projeto

de Lei n. 0165/2015.
Não há emendas à redação final.
Em votação.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovada.
Votação da redação final do Projeto

de Lei n. 0242/2015.
Então, faço este discurso no sentido de

dizer que o Parlamento de Santa Catarina está de
parabéns, como também está de parabéns o
parlamento dos municípios do estado.

Não há emendas à redação final.
Em votação.

Mas, no caso específico, quero falar
da doação de medula, porque temos um
menino, em Itajaí, que está com leucemia, fato
esse que mobilizou a sociedade local e
sociedade catarinense de maneira geral. Assim,
hoje há uma demanda e as pessoas vão ao
Hospital Marieta Konder Bornhausen e à Univali
querendo doar o sangue para fazer o teste de
compatibilidade e são mandadas embora por
falta de oferta desse serviço.

Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.

Muito obrigado! Aprovada.
(SEM REVISÃO DO ORADOR) Votação da redação final do Projeto

de Lei n. 0470/2013.O SR. PRESIDENTE (Deputado Padre
Pedro Baldissera) - Passaremos à Ordem do
Dia.

Não há emendas à redação final.
Em votação.

Esta Presidência comunica que a
comissão de Educação, Cultura e Desporto
apresentou parecer favorável aos Ofícios n.s:
0234/2015, 0264/2015, 0286/2015,
0290/2015, 0313/2015, 0319/2015,
0366/2015, e 0416/2015.

Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.

Aprovada.
Então, quero fazer um apelo a v.exa.,

como líder do governo, no sentido de que leve
ao governador do estado e ao secretário da
Saúde essa nossa reivindicação paliativa para
que, nesse momento, seja deslocada uma
unidade móvel ou de alguma maneira aumente-
se a oferta junto à Univali ou ao Hospital
Marieta Konder Bornhausen. Mas, num longo
prazo, que Itajaí possa ser contemplada com
um hemocentro. Afinal, ela é a sétima cidade
em população do estado, a grande região da
Amfri representa quase 10% da população do
estado de Santa Catarina, e ainda não possui
um hemocentro. E aí existe essa dificuldade de
fazer o diálogo, porque temos que nos dirigir a
Blumenau.

Pedido de Informação n. 0147/2015,
de autoria do deputado Níkolas Reis, a ser
enviado ao governador do estado, solicitando
informações acerca das obras da Escola de
Ensino Médio Victor Meirelles, em Itajaí.

Comunica, outrossim, que a
comissão de Trabalho, Administração e Serviço
Público apresentou parecer favorável aos
Ofícios n.s: 0077/2015, 0107/2015,
0127/2015, 0190/2015, 0191/2015,
0204/2015, 0216/2015, 0230/2015,
0243/2015, 0256/2015, 0329/2015, e
0670/2015.

Em discussão.
(Pausa)

Não havendo quem o queira discutir,
encerramos sua discussão.

Em votação.
O srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.Também comunica que a comissão
de Direitos Humanos apresentou parecer
favorável aos Ofícios n.s: 0004/2015,
0096/2015, 0121/2015, 0126/2015,
0152/2015, 0160//2015, 0167/2015,
0225/2015, 0237/2015, 0239/2015,
0267/2015, 0326/2015, 0623/2014, e
0696/2014.

Aprovado.
Moção n. 0099/2015, de autoria do

deputado João Amin, a ser enviada ao atleta
Glaico França Moreira “Nego”, do município de
Curitibanos, manifestando aplauso pela vitória
no TUF Brasil 4, conquistando o título e
garantindo-lhe a participação no UFC - Ultimate
Fighting Championship.

Então, deixo esse apelo, aproveitando a
presença de v.exa., na certeza de que fará essa
gestão em favor da população de Itajaí.

Uso o restante do tempo, sr.
presidente, para dizer que, quando estive
vereador em Itajaí por dois mandatos, fui autor
de duas legislações que considero
extremamente importantes. Uma delas é a
legislação que regulamentou o art. 192 da Lei
Orgânica do Município de Itajaí, que destina
bolsas de estudo à Univali, ao IFES e aos
centros universitários, universidades de
instituições privadas ou comunitárias, até um
raio de 60km de Itajaí. Fui autor também de
uma lei de bolsas de estudo para o ensino
técnico, que já na nossa época começou a ter
aporte de recursos do governo municipal de
maneira a incentivar os nossos adolescentes
para que, ao concluírem o ensino médio ou
durante o ensino médio, pudessem se
profissionalizar.

Ainda comunica que a comissão de
Agricultura e Política Rural apresentou parecer
favorável aos Ofícios n.s: 0292/2015 e
0419/2015.

Em discussão.
(Pausa)

Não havendo quem a queira discutir,
encerramos sua discussão.Comunica também que a comissão

de Saúde apresentou parecer favorável aos
Ofícios n.s: 0069/2015, 0138/2015,
0171/2015, 0176/2015, 0180/2015,
0209/2015, 0235/2015, 0236/2015,
0241/2015, 0245/2015, 0251/2015,
0276/2015, 0332/2015, 0338/2015,
0342/2015, 0362/2015, 0364/2015,
0368/2015, 0381/2015, 0409/2015,
0424/2015, 0425/2015, e 0536/2014.

Em votação.
O srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovada.
Moção n. 0100/2015, de autoria do

deputado João Amin, a ser enviada ao
comandante do 8º Batalhão da Polícia Militar de
Santa Catarina, manifestando aplauso pelo
gesto do soldado PM Maikon Borba Rodrigues
em produzir um vídeo alertando a sociedade
sobre o golpe aplicado em caixas eletrônicos
por criminosos e como proteger-se.

Comunica, outrossim, que a
comissão de Prevenção e Combate às Drogas
apresentou parecer favorável aos Ofícios n.s:
0214/2015 e 0330/2015. Em discussão.

Fui autor também de uma gama de
legislações que atenderam ao setor
empresarial: uma que regulamentou as feiras
de eventos, outra que regulamentou o alvará
provisório, outra que regulamentou a
preferência das micro e pequenas empresas
nas compras de bens de serviços pelo setor
público. E também, num outro viés, de várias
legislações que culminaram, ao final, num
grande código - legislações de proteção aos
direitos dos animais.

Votação da redação final do Projeto
de Conversão em Lei de Medida Provisória n.
0200/2015.

(Pausa)
Não havendo quem a queira discutir,

encerramos sua discussão.
Não há emendas à redação final. Em votação.
Em votação. O srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram. Aprovada.

Aprovada. Moção n. 0101/2015, de autoria do
deputado João Amin, a ser enviada ao atleta catari-
nense Douglas Santos Brose, manifestando
aplauso pela conquista da medalha de ouro na
categoria de caratê, nos Jogos Pan-Americanos
realizados na cidade de Toronto.

Votação da redação final do Projeto
de Lei n. 0010/2014.

Não há emendas à redação final.
Faço referência à Lei de Feiras e

Eventos porque a nossa é uma legislação
referência, paradigmática. Inclusive, no âmbito
do estado há um decreto do governador que
está em fase de ser revogado, já há uma
comissão estudando a sua revogação. E coloco
a nossa lei de Itajaí à disposição, porque ela
certamente serve de referência a outros
municípios e ao estado.

Em votação.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram. Em discussão.
Aprovada. (Pausa)
Votação da redação final do Projeto

de Lei n. 0043/2015.
Não havendo quem a queira discutir,

encerramos sua discussão.
Não há emendas à redação final. Em votação.
Em votação. O srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.Falo sobre isso, ou seja, de nós,

durante aquele período na Câmara, termos
conquistado legislações municipais, porque o
Parlamento é muito atacado. Este Poder, que
para mim é o mais importante, é muito atacado

Aprovada.
Aprovada. Esta Presidência comunica que

defere de plano os Requerimentos n.s:
0770/2015, 0771/2015 e 0772/2015, de
autoria do deputado Cleiton Salvaro.

Votação da redação final do Projeto
de Lei n. 0149/2015.

Não há emendas à redação final.
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Comunica também que serão
encaminhadas aos destinatários, conforme
determina o art. 206 do Regimento Interno, as
Indicações n.s: 0644/2015, de autoria do
deputado Leonel Pavan; 0645/2015, de autoria do
deputado José Nei Ascari; e 0646/2015, de
autoria do deputado Gabriel Ribeiro.

A movimentação de cargas e
passageiros aqui é feita através de via
terrestre. O camarada vai ao mercado de
bicicleta, Biz, moto, carro, ônibus, táxi, ou seja,
é via terrestre.

Pasmem os senhores: no Amazonas
já foi criado o fórum para, em até 30 dias,
mandar para cá os quatro projetos de
resolução, sr. presidente. Em Roraima, esta
semana ainda o presidente ficou de aprovar. E
em Rondônia, onde estivemos ontem, na
semana que vem já será aprovado.

Nós fomos a Manaus e percebemos
que mais da metade do transporte do
Amazonas é feito via fluvial. A rodoviária de
Manaus é pequena, mas, por outro lado,
existem muitas portoviárias, que são locais que
têm até comércio aberto para receber os barcos
que vêm do interior com pessoas para comprar
coisas em Manaus.

Não há mais matéria na Ordem do Dia. Portanto, deputado Serafim Venzon,
das 14 assinaturas de Assembleias
Legislativas que estamos precisando, já temos
quatro: Santa Catarina, Amazonas, Roraima e
Rondônia. Visitaremos as outras Assembleias
Legislativas e queremos que até outubro
possamos ter, no mínimo, as 14 assinaturas
para darmos entrada no Congresso Nacional, e
aproveitar o deputado Eduardo Cunha, que tem
pedido que as Assembleias Legislativas
provoquem-no para fazer essas mudanças. E
vamos provocá-lo! Eu já estou pensando que,
em outubro, o fórum desta Casa já poderá
marcar com o presidente Eduardo Cunha para
que possamos protocolar essas quatro
mudanças, com o apoio das Assembleias
Legislativas.

Srs. deputados, está sobre a mesa
um requerimento assinado pelo líder da
bancada do PMDB, deputado Antônio Aguiar, e
pelos demais líderes com assento nesta Casa,
pedindo a suspensão da sessão, por dez
minutos, para que a excelentíssima sra. Maria
de Lourdes Leiria, desembargadora do
Trabalho, gestora regional do Programa de
Combate ao Trabalho Infantil, possa falar sobre
o relevante tema Trabalho Infantil no Estado de
Santa Catarina.

São essas regionalidades e
diferenças regionais que queremos que sejam
respeitadas e dada a oportunidade para as
Assembleias poderem legislar.

Outro item é incluir no art. 60 o inciso
IV, que dispõe que também pode ser feita uma
emenda constitucional, a partir de uma ação da
população, que é a chamada iniciativa popular.
Quando o abaixo-assinado é de 3% do número
de eleitores do Brasil, é possível dar entrada.
Hoje somente podem entrar com uma emenda
constitucional o presidente da República, o
Congresso Nacional ou a metade das
Assembleias Legislativas, que é o que estamos
fazendo. Ou seja, queremos colocar também a
iniciativa popular, como aconteceu no projeto
de lei ficha limpa. Se a população pode se
organizar e entrar com um projeto de lei, por
que não pode entrar também com uma emenda
constitucional?

Está suspensa a sessão.
O SR. PRESIDENTE (Deputado Padre

Pedro Baldissera)(Faz soar a campainha.) - Está
reaberta a sessão.

Passaremos à Explicação Pessoal.
Com a palavra o primeiro orador

inscrito, deputado Kennedy Nunes, por até dez
minutos.

Portanto, é motivo de muita alegria
estar hoje aqui presente - e fiz um esforço
grande, pois cheguei de madrugada - para fazer
esse registro sobre o sucesso que foi esse
nosso roteiro em busca das mudanças.

O SR. DEPUTADO KENNEDY NUNES -
Quero cumprimentar o sr. presidente, os srs.
deputados, as sras. deputadas, os
telespectadores da TVAL, os ouvintes da Rádio
Alesc Digital.

Muito obrigado, sr. presidente!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. PRESIDENTE (Deputado Padre

Pedro Baldissera) - Com a palavra o próximo
orador inscrito, deputado Serafim Venzon, por
até dez minutos.

Gostaria de fazer alguns registros
sobre o roteiro que eu e o deputado Fernando
Coruja fizemos pelo norte do Brasil no sentido
de pegar assinaturas das Assembleias
Legislativas para darmos entrada no Congresso
Nacional a quatro emendas constitucionais que
foram aprovadas por esta Casa num projeto de
resolução. E coube-me fazer essa interlocução
com as outras Assembleias Legislativas para
buscarmos, pelo menos, 14 assinaturas de
Assembleias para darmos entrada a essas
mudanças no Congresso Nacional.

O terceiro item é a inclusão de alguns
impostos, como IOF, imposto de importação,
imposto de grandes fortunas que será criado,
para que possamos colocar esses impostos
também na conta de participação dos
municípios e estados, e aumentar o fundo de
repasse dos municípios e dos estados
gradualmente em 10 anos, aumentando 10%.

O SR. DEPUTADO SERAFIM VENZON -
Sr. presidente, srs. deputados e sras. depu-
tadas, pudemos ouvir a desembargadora, dra.
Maria de Lourdes Leiria, e o dr. Ricardo Kock
Nunes, que abordaram o tema sobre o trabalho
infantil justamente num período em que essa
atividade poderia estar atrapalhando o
desenvolvimento da criança, principalmente
perdendo a oportunidade de estudar e, na fase
adulta, poder competir com as demais
pessoas. Vejo a preocupação de diversos
setores públicos justamente com essa questão
da criança e do adolescente.

O quarto item é obrigar o governo a
colocar 10% da sua receita bruta, não como
está hoje. A legislação atual diz que o governo
tem que colocar 15% da receita líquida e que
pode incluir as despesas de Saúde. Estamos
querendo mudar, passando para 10% da receita
bruta, não podendo mais incluir as despesas
nesse cálculo.

É bom lembrarmos às pessoas que
estão-nos ouvindo quais são quatro mudanças.
A primeira é aumentar a autonomia de poder de
legislação das Assembleias Legislativas. No
art. 22 da Constituição Federal relativo aos
itens que competem privativamente à União
legislar, queremos tirar alguns deles que são
muito regionais e passar ao art. 24, que dispõe
que os estados, Distrito Federal e União podem
legislar concorrentemente.

Eu lhe dizia que quem luta nessa área
precisa ser muito persistente, senão acabará
desanimando ao encontrar tantas barreiras pela
frente e que não consegue evoluir.

Imaginem que de 2014 para 2015,
do jeito que a lei está, o governo federal vai
investir menos R$ 400 milhões na Saúde. Se
estivesse do jeito que estamos propondo,
buscando apoio das Assembleias Legislativas,
a partir de Santa Catarina já em vigor, teríamos
um acréscimo de R$ 8 bilhões.

O deputado Kennedy Nunes abordou
a questão da mudança na Constituição para
que as Assembleias Legislativas também
possam sugerir emendas constitucionais,
apresentar projeto, ter a benção da Câmara e
do Congresso Nacional e depois aquela
emenda ser votada. Quer dizer, apresentá-la
quer dizer uma grande intenção, mas não
significa que ela tenha algum efeito, ao menos
até que seja aprovada.

Esses itens que queremos tirar do art.
22 e passar ao art. 24, ou seja, de ser privativo da
União legislar, passando também para os estados
e o Distrito Federal legislarem, são referentes ao
tema agrário, transporte e trânsito, energia elétrica,
consórcios, propaganda comercial e minas e
jazidas. Estes são os itens que queremos dar
autonomia para que as Assembleias Legislativas
também possam legislar.

Estamos atrás de parceiros, de
Assembleias Legislativas, para conseguirmos
essas mudanças que são impressionantes e
que trarão um benefício muito grande ao
cidadão no seu dia a dia, nos seus estados,
respeitando as suas regionalidades, dando a
possibilidade de o cidadão se manifestar com
emendas constitucionais, e havendo mais
recursos para as cidades, através do Fundo
Municipal de Participação dos Municípios e Es-
tados e também da Saúde.

Justamente nessa área da criança e
do adolescente há uma deficiência muito grave
de investimentos. Existe muita gente que quer
ajudar, mas, no entanto, não há como ajudar
sem o recurso financeiro. Às vezes, pensamos
assim, deputado: “O governo quer”! Ele criou a
lei, parecida com a Lei Rouanet, que é a do FIA
- Fundo para a Infância e Adolescência -, que
permite que até 6% do nosso Imposto de
Renda possa ser destinando para o FIA
estadual ou municipal, e assim eles utilizarem
esses recursos para executar um projeto.

Nós temos um país de tamanho
continental, e somente para mostrar algumas
diferenças, deputado Padre Pedro Baldissera,
quero dizer que para nós, do sul, o termo
rapariga é um menina nova e para o norte e
nordeste rapariga é um termo extremamente
pejorativo, pois é utilizado para prostitutas.

Sr. presidente, quero registrar que eu
e o deputado Fernando Coruja fomos muito
bem recebidos nas três Assembleias que
visitamos. Na segunda-feira fomos à
Assembleia Legislativa do Amazonas, em
Manaus; na terça-feira fomos na de Roraima,
em Boa Vista; e ontem, quarta-feira, fomos à
Assembleia Legislativa de Rondônia, em Porto
Velho. E para a nossa grata satisfação, já
temos quatro assinaturas, das 14 que
precisamos. Ou seja, o nosso objetivo foi 100%
alcançado, trazendo na mala as três
assinaturas que fomos buscar para entrarmos
com essas emendas constitucionais.

Então, vejam a diferença de uma
etimologia de palavra, que para nós, no sul,
rapariga é uma forma sem expressão ruim e lá
é extremamente prejudicial.

O Código de Trânsito Brasileiro diz
que não pode ser levada nenhuma pessoa na
carroceria, seja de caminhão, caminhonete. Lá
no nordeste isso é conhecido como pau-de-
arara, e é comum as pessoas do interior
utilizarem este tipo de transporte, já que não há
o transporte coletivo.

Mas, infelizmente, as forças
contrárias são tão grandes que de cara o
Imposto de Renda... A lei diz o seguinte:
“Somente pode fazer essa doação quem faz a
declaração descritiva”. Aquele que diz que
ganhou tanto ali, tanto aqui, tanto lá, que
gastou tanto com o doutor, aquele que abate,
digamos, 20 ou 25% daquilo que ganhou e daí,
automaticamente, chega no imposto devido, ou
seja, a chamada forma simplificada, esse não
pode! É Imposto de Renda também, mas esse
não pode! Por que não pode? Porque a grande
maioria faz assim.

Então, se a legislação nacional for
cumprida lá no nordeste, vai prender todo
mundo e deixar o povo sem o translado.

Quero, de maneira muito clara, em
nome da Assembleia Legislativa, deixar
registrada a forma carinhosa, respeitosa e ágil
que fomos recebidos nas Assembleias
Legislativa do Amazonas, de Roraima e
Rondônia.

Por isso, a importância das
Assembleias Legislativas poderem também
legislar sobre isso.
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As empresas podem destinar 1% do seu
lucro. Ótimo! Há tantas empresas. O Imposto de
Renda das empresas percentualmente é apenas
1%, mas no volume grande significa, em valores
absolutos, valores grandes.

arquivo para quando for o momento de
apresentar o Imposto de Renda, ele declarar.

alguns outros líderes do mal para ajudar a praticar
o mal, como tantos que há por aí.

Poderia haver isso, mas não existe
esse programa nacional de fazer com que a
criança, de 6 aos 18 anos, que está na escola
por quatro horas no período matutino ou
vespertino, tenha onde ficar nos outros
períodos.

Está tudo certo, declarou. Acontece que
o FIA de Itajaí recebeu o dinheiro, mas não avisou
ao Imposto de Renda. Eu tenho o comprovante que
depositei naquela conta, mas o Imposto de Renda
não acredita em mim! Acredita num “não” do FIA!
Ora, se o FIA de Itajaí não avisou que o Serafim
Venzon depositou no FIA, automaticamente multa o
Serafim Venzon e depois ele vem-se explicar. Aí ele
vai correr atrás! E com o FIA de Brusque acontece
a mesma coisa, e assim com tantos outros FIAs.

“Bom, mas as empresas que
declaram o Imposto de Renda presumido”?
Essas não podem! Apenas podem aquelas que
declaram o Imposto de Renda sobre o lucro
real, e essas são poucas. Aquelas que
declaram sobre o lucro real, um grande número
delas, inclusive conseguem chegar ao final do
mês com um lucro negativo, porque estão
devendo o financiamento, etc., e o lucro é
invertido. E sobra quem? Aquelas que ainda
assim conseguem vencer, agora vão fazer o
depósito, então.

Hoje, por questões sociais, se o pai e
a mãe precisarem ter uma grande renda para
poder comprar uma porção de coisas para casa
e para movimentar a economia, os dois
trabalham fora de casa. E inúmeras vezes
coincide que a criança está sem o pai, sem a
mãe, e fica aos cuidados da rua. Graças a
Deus, a nossa rua ainda é boa, mas logo vai
deixar de ser.

Mas por que é assim? É justamente para
dificultar essa forma de repasse para o FIA. Por
isso a doutora disse que é preciso que seja
feito um esforço grande, é necessário teimar
muito, porque até para doar para o FIA você
tem que ser muito persistente, pois eles te
surram depois!

Por isso, acho que essa discussão
que a dra. Maria de Lourdes Leiria trouxe aqui é
importante justamente para transformar em
ações práticas aquilo que se fala muito. Mas
qualquer discurso de governo que não se
traduza em orçamento, que não se traduza em
dinheiro para poder efetuar, é mero discurso de
pessoas que querem alguma notoriedade, mas
depois, na hora do orçamento, não colocam lá
e, automaticamente, a ação fica impossibilitada
de acontecer.

Teoricamente, se eu souber o
nome de alguém, o número da sua conta no
banco e fizer uma transferência da minha
conta para a conta dele, vai ficar
documentado nos dois bancos que o Serafim
Venzon, da conta tal, repassou um dinheiro
para a conta tal do deputado Padre Pedro
Baldissera, digamos assim.

Então, diante dessa situação, se o
governo quisesse de fato investir na criança e
no adolescente, existe um projeto na Câmara
Federal que está lá há muito tempo - na época,
eu era deputado federal - e de 3 a 5% seria
simples, e não 6%, como é a lei do FIA! De todo
o Imposto de Renda arrecadado, que é
obrigatório, querendo ou não... Se você
sonegar, tomará multa, e isso está certo.

Em qualquer lugar é assim, mas
para o FIA, não! Para o FIA, a pessoa vai lá,
pega o número da conta, faz um esforço
muito grande para poder depositar, e quando
ela deposita sai um extrato dizendo que
depositou tanto, tal dia, na conta do FIA de
Brusque, de Itajaí, de Criciúma, de Nova
Trento, de qualquer cidade.

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. PRESIDENTE (Deputado Padre

Pedro Baldissera) - Agradecemos ao deputado
Serafim Venzon, que fez a sua manifestação.

Então, por que o governo não tira os
3% e faz o repasse para todos os municípios,
programas nacionais que invistam de fato na
criança e no adolescente?

Não havendo mais oradores inscritos
em Explicação Pessoal, livre a palavra a todos
os srs. deputados.A criança, até 6 anos, tem a creche.

Mas aquela que tem entre 6 e 18, se a mãe for
colher cebola, ela ficará em casa fazendo o
quê? Eu entendo que ela não deve ir colher
cebola, mas não deve ficar em casa fazendo
nada! Ela tem que fazer outra coisa, e não
apenas ficar assistindo a Rede Globo ou outros
empacotados da televisão que trazem
desinformação ou informação de coisas que não
deveria aprender. E quando não é conduzida por

Sai o bilhetinho na minha mão,
coloco no bolso e agora estou tranquilo, pois
ao menos eu, que sou o moço-propaganda do
FIA neste estado afora... E todas às vezes que
encontramos situações de crianças, fazemos a
campanha para que haja recurso. Pelo menos
aquele que pode fazer um esforço e deposita,
ele tem o documento na mão, guarda no

(Pausa)
Não havendo quem queira fazer uso

da palavra, esta Presidência, antes de encerrar
a presente sessão, convoca outra, ordinária,
para terça-feira, no horário regimental, com a
seguinte Ordem do Dia: matérias em condições
regimentais de serem apreciadas pelo Plenário.

Está encerrada a presente sessão.

A T O S  D A  M E S A

ATOS DA MESA ADICIONAR aos vencimentos da servidora MARLI LIMA
BARROSO, matrícula nº 1132, lotada na DL - CD - Gerência do Centro
de Memória, ocupante do cargo de Técnico Legislativo, código PL/TEL-
51, do Quadro do Pessoal da Assembleia Legislativa, Gratificação de
insalubridade na proporção de 100% (cem por cento), sendo 52,50%
(cinquenta e dois vírgula cinquenta por cento) pela execução de
atividade insalubre de grau médio, correspondente a 30% do valor do
vencimento do cargo de provimento efetivo de Técnico Legislativo, nível
30; e 47,50% (quarenta e sete vírgula cinquenta por cento) pela
execução de atividade insalubre de grau mínimo, correspondente a 20%
do valor do vencimento do cargo de provimento efetivo de Técnico
Legislativo, nível 30, do Grupo de Atividades de Nível Médio, a contar
da data de sua aposentadoria.

ATO DA MESA Nº 567, de 9 de setembro de 2015
A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SANTA

CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC,

RESOLVE: com fundamento nos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e 002,
de 11 de janeiro de 2006, e suas alterações, e
convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22
de janeiro de 2015.

NOMEAR MARIA IZABEL AVILA DA SILVA CARIONI,
matrícula nº 6296, para exercer o cargo de provimento em comissão de
Secretário Parlamentar da Presidência, código PL/DAS-6, do Quadro de
Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar da data de 1º de Setembro
de 2015 (CGP - Chefia de Gabinete da Presidência).

Deputado GELSON MERISIO - Presidente
Deputado Valmir Comin - 1º Secretário
Deputado Pe. Pedro Baldissera - 2º Secretário

*** X X X ***
Deputado GELSON MERISIO - Presidente ATO DA MESA Nº 569, de 9 de setembro de 2015
Deputado Valmir Comin - 1º Secretário A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SANTA

CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC, e tendo
em vista o que consta do Processo nº 2931/2015,

Deputado Pe. Pedro Baldissera - 2º Secretário
*** X X X ***

ATO DA MESA Nº 568, de 9 de setembro de 2015
A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SANTA

CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC, tendo
em vista o que consta do Processo nº 2687/2015,

RESOLVE: com fundamento nos arts. 26 c/c art. 20
incisos II e IV da Resolução nº 002, de
11 de janeiro de 2006, com a redação
dada pela Resolução nº 009, de 19 de
dezembro de 2013, e observada a
Resolução nº 002/2004, convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

RESOLVE: com fundamento no § 6º do art.26, caput,
da Resolução nº 002, de 2006, com a
redação dada pela Resolução nº 009, de
2013, convalidada pela Lei Complementar
nº 642, de 22 de janeiro de 2015,
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Art. 1º CONCEDER ADICIONAL DE EXERCÍCIO à
servidora JULIANA CRISTINA DA CRUZ, matrícula nº 7228, ocupante
do cargo de Técnico Legislativo, código PL/TEL-26, do Quadro de
Pessoal da Assembleia Legislativa, correspondente a:

Art. 1º CONCEDER ADICIONAL DE EXERCÍCIO à
servidora DELUANA BUSS, matrícula nº 6340, ocupante do cargo de
Analista Legislativo, código PL/ALE-55, do Quadro de Pessoal da
Assembleia Legislativa, correspondente a:

a) 1,67%(um vírgula sessenta e sete por cento) do valor
da função de confiança, código PL/FC-3; e 8,33%(oito vírgula trinta e
três por cento) do valor da função de confiança, código PL/FC-2;

a) 10%(dez por cento) do valor da função de confiança,
código PL/FC-3.

Art. 2º Este Ato da Mesa entra em vigor na data de sua
publicação, com eficácia financeira a contar do Ato de dispensa da
função de confiança, pois o benefício não é cumulativo.

Art. 2º Este Ato da Mesa entra em vigor na data de sua
publicação, com eficácia financeira a contar do Ato de dispensa da
função de confiança, pois o benefício não é cumulativo. Deputado GELSON MERISIO - Presidente

Deputado GELSON MERISIO - Presidente Deputado Valmir Comin - 1º Secretário
Deputado Valmir Comin - 1º Secretário Deputado Pe. Pedro Baldissera - 2º Secretário
Deputado Pe. Pedro Baldissera - 2º Secretário *** X X X ***

*** X X X *** ATO DA MESA Nº 572, de 9 de setembro de 2015
ATO DA MESA Nº 570, de 9 de setembro de 2015 A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SANTA

CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC, tendo
em vista o que consta do Processo nº 3351/2015,

A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SANTA
CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC, e tendo
em vista o que consta do Processo nº 2971/2015, RESOLVE: com fundamento no inciso VII do art. 62

c/c o art. 77 da Lei nº 6.745, de 28 de
dezembro de 1985 com a redação dada
pela Lei Complementar nº 605, de 18 de
dezembro de 2013,

RESOLVE: com fundamento nos arts. 26 c/c art. 20
incisos II e IV da Resolução nº 002, de 11
de janeiro de 2006, com a redação dada
pela Resolução nº 009, de 19 de dezembro
de 2013, e observada a Resolução nº
002/2004, convalidada pela Lei
Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015,

CONCEDER ao servidor EDUARDO LUIZ VENTURIN,
matrícula nº 6318, ocupante do cargo de Técnico Legislativo, código
PL/TEL-30, do Quadro do Pessoal da Assembleia Legislativa, LICENÇA

PARA TRATAMENTO DE INTERESSES PARTICULARES, por 03 (três) anos, a partir
de 3 de fevereiro de 2016.Art. 1º CONCEDER ADICIONAL DE EXERCÍCIO à

servidora BARBARA BIANCHINI VALI, matrícula nº 7525, ocupante do
cargo de Técnico Legislativo, código PL/TEL-26, do Quadro de Pessoal
da Assembleia Legislativa, correspondente a:

Deputado GELSON MERISIO - Presidente
Deputado Valmir Comin - 1º Secretário
Deputado Pe. Pedro Baldissera - 2º Secretário

a) 5%(cinco por cento) do valor da função de confiança,
código PL/FC-3; e 5%(cinco por cento) do valor da função de confiança,
código PL/FC-2;

*** X X X ***
ATO DA MESA Nº 573, de 9 de setembro de 2015
A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SANTA

CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC, tendo
em vista o que consta do Processo nº 3621/2015,

Art. 2º Este Ato da Mesa entra em vigor na data de sua
publicação, com eficácia financeira a contar do Ato de dispensa da
função de confiança, pois o benefício não é cumulativo.

Deputado GELSON MERISIO - Presidente RESOLVE: com fundamento no art. 27 da Resolução
nº 002, de 11 de janeiro de 2006, deste
Poder, convalidada pela Lei Complementar
nº 642, de 22 de janeiro de 2015, c/c
parecer da Procuradoria Jurídica no
Processo nº 1739/2013,

Deputado Valmir Comin - 1º Secretário
Deputado Pe. Pedro Baldissera - 2º Secretário

*** X X X ***
ATO DA MESA Nº 571, de 9 de setembro de 2015
A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SANTA

CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC, e tendo
em vista o que consta do Processo nº 2908/2015,

ATRIBUIR ao servidor JOAO GABRIEL PEREIRA
ZIMMERMANN, matrícula nº 7211, ocupante do cargo de Técnico
Legislativo, habilitação Nível Médio/Técnico Legislativo, Grupo de
Atividades de Nível Médio, do Quadro do Pessoal da Assembleia
Legislativa, do código PL/TEL-26, padrão vencimental correspondente a
diferença de vencimento do cargo efetivo de Técnico Legislativo, código
PL/TEL-26 para o respectivo nível 51, do Grupo de Atividades de Nível
Superior, a contar de 24 de agosto de 2015.

RESOLVE: com fundamento nos arts. 26 c/c art. 20
incisos II e IV da Resolução nº 002, de
11 de janeiro de 2006, com a redação
dada pela Resolução nº 009, de 19 de
dezembro de 2013, e observada a
Resolução nº 002/2004, convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

Deputado GELSON MERISIO - Presidente
Deputado Valmir Comin - 1º Secretário
Deputado Pe. Pedro Baldissera - 2º Secretário

*** X X X ***

P U B L I C A Ç Õ E S  D I V E R S A S

ATAS DE COMISSÕES
PERMANENTES

sindicais. Inicialmente se manifestou o Engenheiro Agrônomo Rodrigo
da Costa Machado, Delegado Sindical dos Fiscais Federais
Agropecuários, que falou sobre o motivo da visita à reunião da
Comissão de Agricultura e Política Rural: o ofício dirigido ao Presidente
da Comissão de Agricultura e Política Rural solicitando o apoio, bem
como a realização de uma audiência pública, nos moldes dos estados
vizinhos Paraná e Rio Grande do Sul, para tratar da terceirização e
privatização da inspeção de produtos de origem animal. E seguida foi
passada a palavra ao Médico Veterinário, coordenador do Sisbi/SC
Michel Assis Quinteiros Milsets, o qual agradeceu ao Presidente a
oportunidade e falou que é funcionário do Ministério da Agricultura há
treze anos, trabalhando exclusivamente na inspeção de produtos de
origem animal, atividade esta obrigatória por lei por se tratar de
inspecionar produtos que irão para o consumo final da população
brasileira. Michel Assis Quinteiros Milsets disse que é o gestor do
sistema brasileiro de inspeção, cujo objetivo é harmonizar os serviços
de inspeção federal com os serviços de inspeção estadual e municipal.

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE AGRICULTURA E
POLÍTICA RURAL, REALIZADA NO DIA 25 DE AGOSTO DE 2015.
Às treze horas e quinze minutos do dia vinte e cinco de agosto do ano
de dois mil e quinze, na Sala de Imprensa, sob a Presidência do
Deputado Natalino Lázare, com base no parágrafo 1º do art. 123 do
Regimento Interno, foram abertos os trabalhos da Reunião Ordinária da
Comissão de Agricultura e Política Rural. Estiveram presentes, além do
Presidente, os Deputados Jean Leutprecht, Gabriel Ribeiro e Dirceu
Dresch. Primeiramente o Presidente cumprimentou os presentes,
especialmente os representantes de entidades sindicais ligadas ao
Ministério da Agricultura. Em seguida, o Presidente passou a palavra ao
Deputado Jean Leutprecht, que cumprimentou a todos e devolveu a
palavra ao Presidente. O Presidente passou a ouvir os representantes
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Falou da sua preocupação com a saúde da população brasileira se
realmente a terceirização e privatização se concretizar, porque, além de
ilegal é inconstitucional. A Constituição Brasileira prevê que a prestação
de um serviço público relacionado com a saúde pública, seja realizado
por um ente público ou por servidores de carreira concursados, para
que não gere conflitos de interesses entre eles e a indústria brasileira.
Este modelo proposto (terceirização) irá onerar mais os produtores,
principalmente os pequenos produtores, que terão de pagar um
profissional para inspecionar seus produtos. A seguir, o presidente
agradeceu a presença dos representantes das entidades sindicais:
Osmarino Ghizoni. Rodrigo da Costa Machado e Michel Assis Quinteiros
Milsets. Disse que a preocupação dos mesmos é pertinente e que irá
deixar o assunto em aberto para tomar a decisão junto a maioria dos
deputados membros da Comissão de Agricultura e Política Rural. O
Deputado Jean Leutprecht falou da importância que o assunto requer,
disse que já havia recebido a visita destes representantes em seu
gabinete, e na oportunidade se colocou à disposição. A seguir, o
Presidente passou ao próximo item da pauta: o Ofício nº 143/2015, da
Câmara Municipal de Curitibanos, encaminhando cópia da Moção de
Apelo nº 34/2015, elaborada pelo Vereador José Setembrino
Medeiros/PP, com o objetivo de solicitar a realização de um trabalho de
diagnóstico amplo para apontamento da real prevalência da
“Brucelose” no Estado de Santa Catarina. Sobre este assunto o
Presidente disse que participou de um evento promovido pelo sindicato
dos agricultores de Curitibanos e que algumas providências nesse
sentido já haviam sendo tomadas junto a CIDASC, mas que irá enviar
oficialmente através de expediente esta moção à CIDASC para as
providências cabíveis, o que foi acatado também pelo Deputado Jean
Leutprecht. A seguir o Presidente passou ao assunto que diz respeito
ao convite recebido da Secretaria de Estado da Agricultura e da Pesca
convidando os Deputados membros da Comissão de Agricultura e de
Política Rural a participarem de uma missão aos países do México e
Canadá no período de onze a vinte e dois de setembro com o objetivo
de conhecerem experiências que visem a agregação de valor na
agricultura familiar e, colocou o convite à disposição dos Deputados
que tenham interesse em participar desta missão. Momento em que o
Deputado Dirceu Dresch chega à reunião. O Deputado Jean Leutprecht
falou que infelizmente a missão será no período em que estará
deixando o parlamento, mas falou da importância dessas missões em
outros países, conhecendo outras realidades agrícolas que poderão
contribuir para a nossa agricultura. Neste ínterim, chegou o Deputado
Gabriel Ribeiro, o qual foi saudado com muita alegria pelo Presidente e
os demais presentes, pelo fato de o mesmo ter sido submetido a uma
intervenção médica de cateterismo em São Paulo. Ocorreu tudo bem e
o Deputado está de volta com todo entusiasmo aos trabalhos parla-
mentares. A seguir, o Presidente passou a palavra ao Deputado Gabriel
Ribeiro que agradeceu a acolhida e cumprimentou a todos os
presentes. Relatou que o problema foi detectado num check-up que a
ALESC está fazendo com todos os Deputados da casa, mas que agora
esta com o coração revisado e turbinado para contribuir cada vez mais
com a Comissão de Agricultura e Política Rural e demais atividades
parlamentares no engrandecimento de Santa Catarina. A seguir, o
Presidente passou a discorrer sobre a instalação do Fórum Permanente
do Agronegócio Catarinense, no qual foram constituídas comissões e
subcomissões para tratarem de assuntos nas diversas áreas do
agronegócio e, que cada presidente dessas comissões, no prazo de
sessenta dias, trará as três principais reivindicações de cada setor para
serem discutidas e encaminhadas. A seguir, o Presidente passou a
falar sobre o projeto do biogás, relatando que conseguiu marcar uma
audiência com o Governador do Estado para o dia vinte e seis de
agosto, às dezesseis horas. O Presidente convidou a todos os depu-
tados interessados neste tema a fazerem parte desta audiência, onde
se farão presentes diversas entidades, empresários, produtores do
oeste catarinense, e o Sr. Cícero Blei, considerado uma das maiores
autoridades brasileiras no assunto do biogás, a fim de verificar a
possibilidade de se concretizar este projeto, resolvendo de uma vez o
problema ambiental existente na região oeste do estado, solucionando
um problema ambiental em geração de renda e energia elétrica. Outro
assunto abordado pelo Presidente diz respeito à influência do
fenômeno El Niño, o qual segundo os meteorologistas estará
influenciando nosso estado nos últimos meses do ano, com fortes
precipitações chuvosas. Diante deste quadro submeteu a apreciação
dos senhores Deputados a elaboração de uma moção ou expediente
partindo desta Comissão aos órgãos governamentais competentes, a
fim de deixar a Comissão de Agricultura e Política Rural a par destes
fenômenos. O Deputado Jean Leutprecht se manifestou, dizendo que o

Ministro da Ciência e Tecnologia Aldo Rebelo estará visitando Santa
Catarina, exatamente para verificar a compra de mais radares
meteorológicos para o nosso estado, a fim de evitar catástrofes já
presenciadas em Santa Catarina. O Deputado Gabriel Ribeiro também
se posicionou favorável ao encaminhamento manifestado pelo
Presidente. Por último, foi colocado em votação of./0017.6/2015 que
encaminha documentação para a manutenção do título de reconheci-
mento de utilidade pública da Associação das Comunidades Rurais
Organizadas (ACRO), de Lages, referente ao exercício de 2013. O Ofício
foi aprovado por unanimidade. O Deputado Gabriel Ribeiro solicitou à
Comissão de Agricultura e Política Rural, com a maior brevidade
possível, a análise do relatório elaborado pelo grupo técnico formado na
audiência pública de Lages sobre o controle do javali, para as
providências cabíveis, uma vez que está recebendo muita cobrança por
parte dos proprietários rurais da região serrana sobre o encaminha-
mento deste assunto. O presidente Natalino Lázare agradeceu a todos
e declarou encerrada a reunião, e eu Michelli Burigo Coan, chefe de
secretaria, lavro a presente ata que será assinada por mim e os
demais membros presentes.

Deputado Natalino Lázare
Presidente

*** X X X ***
ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DIREITOS
HUMANOS, REFERENTE À 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª
LEGISLATURA, REALIZADA NA DATA DE 05 DE AGOSTO DE 2015, ÀS
13 HORAS, NA SALA DE IMPRENSA.
Ás treze horas do cinco de agosto do ano de dois mil e quinze,
reuniram-se, sob a Presidência do Deputado Dirceu Dresch, os
Deputados: Dalmo Claro e Natalino Lazare. Na sequencia o presidente
agradeceu a presença de todos e fez leitura da ausência do Senhor
Deputado Ismael dos Santos que foi participar da inauguração da Ponte
Anita Garibaldi No Município de Laguna; Leitura da ausência do
Deputado Luiz Fernando Vampiro que por motivo de saúde não pode
participar da reunião. Colocou em votação e aprovação a ata da reunião
ordinária do dia vinte e sete de maio as treze horas, a mesma foi apro-
vada. Logo após, por falta de quorum para deliberar as matérias, foi
encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou
a reunião, da qual eu, Sônia Maria da Silveira técnico Legislativo lavrei
a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada pelo
Presidente e publicada no Diário da Assembleia Legislativa do Estado
de Santa Catarina. Florianópolis cinco de agosto de 2015.
Deputado Dirceu Dresch
Presidente da Comissão de Direitos Humanos

*** X X X ***
ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DIREITOS
HUMANOS, REFERENTE À 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª
LEGISLATURA, REALIZADA NA DATA DE 11 DE AGOSTO DE 2015, ÀS
13 HORAS, NA SALA DE IMPRENSA.
Ás treze horas do dia cinco de agosto do ano de dois mil e quinze,
reuniram-se, sob a Presidência do Deputado Dirceu Dresch, os
Deputados: Dalmo Claro e Natalino Lazare; Ismael dos Santos e Luiz
Fernando Vampiro. Na sequencia o presidente agradeceu a presença de
todos e fez leitura da ata da Reunião anterior, a qual foi aprovada por
unanimidade. Seguindo, Colocou em votação. Parecer vistas do
Deputado Dalmo Claro ao PL 0084.4/2012, Dispõe sobre a presença
obrigatória do corretor de seguros ou de seu representante legal em
todos os estabelecimentos que comercializam seguros no Estado de
Santa Catarina. Aprovado por unanimidade o Arquivamento; aprovação e
votação do PL 0057.7/2012. Dispõe sobre a obrigatoriedade de
identificação por parte do comprador de produtos fumigenos e
derivados de tabaco. Foi cedido vistas ao presidente Deputado Dirceu
Dresch; aprovação e votação do parecer do Deputado Ismael dos
Santos ao PL 0290.3/2014, Institui mês de Novembro Dourado,
dedicado a ações preventivas e diagnostico precoce de câncer
infantojuvenil no Estado de Santa Catarina. Foi aprovado por
unanimidade; Apreciação e Votação do parecer do Deputado Dalmo
Claro ao PL 0382.6/2013, Dispõe sobre o atendimento prioritário aos
portadores de doenças raras no Estado de Santa Catarina e adota
outras providências. Foi aprovado por unanimidade. Votação do parecer
do Deputado Dalmo Claro, ao OF./0096.02015, Encaminha
documentação para a manutenção do título de reconhecimento de
utilidade pública da Fundação 12 de Outubro de Joinville, referente ao
exercício de 2014. Foi aprovado por unanimidade Apreciação e votação
do parecer do Deputado Ismael dos Santos, ao OF./0121.5/2015,
Encaminha documentação para a manutenção do título de reconheci-
mento de utilidade pública da Associação dos Aposentados e
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Pensionistas de Blumenau (ASAPREV-BLU), referente ao exercício de
2014. Aprovado por unanimidade; Apreciação e votação do parecer do
Deputado Narcizo Parisotto, ao OF./0623.0/2014, Encaminha
documentação para a manutenção do título de reconhecimento de
utilidade pública do Lar O Bom Samaritano, de Videira, e, referente ao
exercício de 2013. Aprovado por unanimidade. Apreciação e Votação do
Parecer do Deputado Ismael dos Santos, ao Oficio 0239.7/2015,
Encaminha Documentação para manutenção do titulo de reconheci-
mento de utilidade pública da Associação de Assistência e Promoção
Social Ari Milis, de Porto União. Referente ao exerce cicio de 2014.
Aprovado por unanimidade. Apreciação e votação do parecer do
Deputado Ismael dos Santos, ao OF./0696.6/2014, Encaminha
documentação para a manutenção do título de reconhecimento de
utilidade pública da Associação beneficente Vida Nova, de Jaraguá do
Sul, referente ao exercício de 2013. Aprovado por unanimidade;
Apreciação e votação do parecer do Deputado Marcos Vieira, ao
OF./0126.0/2015, Encaminha documentação para a manutenção do
título de reconhecimento de utilidade pública da Associação dos Idosos
Esperança, de Florianópolis aprovado por unanimidade; Apreciação e
votação do parecer do Deputado Marcos Vieira, ao OF./0587.2/2014,
Encaminha documentação para a manutenção do título de reconheci-
mento de utilidade pública da Assistência Social São Luiz, de
Florianópolis, referente ao exercício de 2014. Aprovado por diligencia.
Apreciação e votação do parecer do Deputado Dalmo Claro, ao
OF./0215.0/2015, Encaminha documentação para a manutenção do
título de reconhecimento de utilidade pública da Associação Diocesana
de Promoção Social (ADIPROS0), de Joinville, referente ao exercício de
2014. Aprovado por diligencia; Apreciação e votação parecer do
Deputado Narcizo Parisotto, ao OF./170.3/2015, Encaminha
documentação para a manutenção do título de reconhecimento de
utilidade pública da Comunidade Evangélica de Joinville, referente ao
exercício de 2014. Aprovado por diligencia. Apreciação e Votação do
parecer aprovação do Deputado Luiz Fernando Vampiro, ao Of.
0004.1/2015 Encaminha documentação para a manutenção do título
de reconhecimento de utilidade pública da Associação de Moradores do
Bairro Nova Brasília, de Sombrio, referente ao exercício de 2013.
Aprovado por unanimidade; Apreciação e Votação do parecer aprovação
do Deputado Luiz Fernando Vampiro, ao Of. 0237.5/2015 Encaminha
documentação para a manutenção do título de reconhecimento de
utilidade pública da Associação Beneficente São Dimas (ASBEDIM), de
Florianópolis, referente ao exercício de 2014. Aprovado por
unanimidade; Apreciação e Votação do parecer do Deputado Luiz
Fernando Vampiro, ao Of. 0167.8/2015 Encaminha documentação
para a manutenção do título de reconhecimento de utilidade pública da
Associação Beneficente ABADEUS, de Criciúma, referente ao exercício
de 2014. Aprovado por unanimidade; Apreciação e Votação do parecer
do Deputado Natalino Lázare, ao Of. 0152.1/2015 Encaminha
documentação para a manutenção do título de reconhecimento de
utilidade pública da Associação Bocado do Pobre, de Joaçaba, referente
ao exercício de 2014. Aprovado por unanimidade; Apreciação e Votação
do parecer do Deputado Natalino Lázare, ao Of. 0160.1/2015
Encaminha documentação para a manutenção do título de reconheci-
mento de utilidade pública da Associação Beneficente Renasce, de
Joinville, referente ao exercício de 2014. Aprovado por unanimidade;
Apreciação e Votação do parecer do Deputado Luiz Fernando Vampiro,
ao Of. 0267.0/2015, Encaminha documentação para manutenção do
titulo de reconhecimento de utilidade pública da Sociedade Espírita
Obreiros da Vida Eterna, de Florianópolis. Referente ao exercício de
2014. Aprovado por unanimidade; Apreciação e Votação do parecer do
Deputado Narciso Parisotto Of. 0259.0/2015, encaminha
documentação para a manutenção do título de reconhecimento de
utilidade pública da Sociedade Alfa Gente de Florianópolis, foi aprovado
por diligencia. Dando sequencia colocou em discussão o Requerimento
262/2014 do Vereador Lino Fernando Bragança Peres solicitando
Audiência Pública juntamente com a Comissão de Segurança Pública
para discutir a atuação das Policias junto aos Movimentos Sociais e
Representações Comunitárias e Conselhos Municipais. Foi aprovada
por unanimidade a ser realizada no dia dois de setembro na
assembleia Legislativa. Leitura do Expediente do conselho Indigenista
Missionário solicita uma visita da comissão de direitos humanos no
local Morro dos Cavalos devido à ameaça que a Cacique Eunice
Antunes vem sofrendo. Foi deliberado agendar uma visita para os Depu-
tados ir ao local para saber o que esta acontecendo. Leitura do
Requerimento do Presidente Solicitando realização de palestras com
entidades para lembrar o trigésimo sexto ano de aniversario da sanção
de Lei da Anistia. Foi aprovado por unanimidade Nada mais havendo a

tratar, o Presidente encerrou a reunião, da qual eu, Sônia Maria da
Silveira técnico Legislativo lavrei a presente ata, que após lida e apro-
vada, será assinada pelo Presidente e publicada no Diário da
Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina. Florianópolis onze
de agosto de 2015.
Deputado Dirceu Dresch
Presidente da Comissão de Direitos Humanos

*** X X X ***
ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DIREITOS
HUMANOS, REFERENTE À 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª
LEGISLATURA, REALIZADA NA DATA DE 11 DE AGOSTO DE 2015, ÀS
13 HORAS, NA SALA DE IMPRENSA.
Ás treze horas do dia nove de setembro do ano de dois mil e quinze,
reuniram-se, sob a Presidência do Deputado Dirceu Dresch, os
Deputados: Dalmo Claro e Natalino Lazare; Ismael dos Santos e Luiz
Fernando Vampiro. Na sequencia o presidente agradeceu a presença de
todos e fez leitura da ata da Reunião anterior, a qual foi aprovada por
unanimidade. Seguindo, Colocou em votação o Parecer do Deputado
Dalmo Claro ao PL 0064.6/2015, Institui a Política Estadual de Busca
de Pessoas Desaparecidas, no Âmbito do Estado de Santa Catarina, e
adota outras providencias. Foi aprovado por unanimidade; aprovação e
votação do parecer do Deputado Ismael dos Santos ao PL
0206.2/2014, Institui o Programa de Gestão Financeira Familiar no
Sistema Estadual de Ensino, no Estado de Santa Catarina. Foi aprovado
por unanimidade. Discussão e votação do seu parecer favorável aos PL
0190.0/2012, Dispõe sobre a exposição de advertências sobre os
acidentes pelos estabelecimentos que comercializem álcool líquido e
adota outras providências; PL 0053.3/2012, Torna disponível a
exigência pela administração Pública estadual, direta, indireta e suas
fundações, de autenticação de copia, em cartório, de documentos
pessoais e adota outras providencias. Foram aprovados por
unanimidade. Dando Sequência o Presidente colocou em votação os
pareceres do Deputado Dalmo Claro aos Ofícios 0289.6/2015,
Encaminha documentação para manutenção do titulo de reconheci-
mento de utilidade pública do Consulado da Mulher, de Joinville,
referente ao exercício de 2014; OF. 0020.1/2015 Encaminha
documentação para a manutenção do titulo de reconhecimento de
utilidade publica do Centro Espírita Caridade de Jesus de São Francisco
do Sul. Foram aprovados por unanimidade. Seguindo fez leitura do
parecer do Deputado Narcizo Parisotto, ao OF./0355.0/2015,
Encaminha documentação para a manutenção do título de reconheci-
mento de utilidade pública da Associação Abrigo Mão Amiga (AMM), de
Ituporanga, referente ao exercício de 2014. Foi aprovado por
unanimidade; leitura dos pareceres do Deputado Ismael dos Santos,
aos Ofícios 0361.8/2015, Encaminha Documentação para manutenção
do titulo de reconhecimento de utilidade pública do Instituto Beto
Carreiro, de Penha, Referente ao exercício de 2014; OF./293.2/2015
Encaminha documentação para a manutenção do título de reconheci-
mento de utilidade pública da Casa São Simeão, de Blumenau,
referente ao exercício de 2014; OF./0555.5/2015 Encaminha
documentação para a manutenção do título de reconhecimento de
utilidade pública da Associação Evangélica Beneficente de Assistência
Social de Santa Catarina, em Florianópolis, referente ao exercício de
2014. Os quais foram aprovados por unanimidade. Proseguindo fez
leitura dos pareceres do Deputado Luiz Fernando Vampiro, aos Ofícios
561.3/2015, Encaminha documentação para a manutenção do título
de reconhecimento de utilidade pública da Associação Feminina de
assistência Social de Criciúma (AFASC) de Criciúma, referente ao
exercício de 2014. Aprovado por unanimidade; Of. 0356.0/2015
Encaminha documentação para a manutenção do título de reconheci-
mento de utilidade pública da Associação de Famílias para Assistência
ao Individuo Carente (AFASSIC), de Içara, referente ao exercício de
2014. Aprovado por diligencia; Of.283.0/2015 Encaminha
documentação para a manutenção do título de reconhecimento de
utilidade pública da do Centro Espírita Tereza de Jesus, de
Florianópolis, referente ao exercício de 2014. Aprovado por
unanimidade. Dando Continuidade fez leitura do parecer do Deputado
Natalino Lázare, ao OF./0358.2/2015, Encaminha documentação para
a manutenção do título de reconhecimento de utilidade pública da Ação
Social São Francisco de Assis, de São José, referente ao exercício de
2014, que foi aprovado por unanimidade e leitura do seu parecer ao
OF./113.5/2015, Encaminha documentação para a manutenção do
título de reconhecimento de utilidade pública da Associação dos
Aposentados e Pensionistas do Extremo Oeste de Santa Catarina, de
São Miguel do Oeste, referente ao exercício de 2014. Foi aprovado por
unanimidade. Fez leitura dos pareceres do Deputado Marcos Vieira aos
Ofícios: 0307.2/2015; Encaminha documentação para a
manutenção do título de reconhecimento de utilidade pública da
Casa da Provisão Assistencial de Santa Catarina (CPA/SC), em
Florianópolis, referente ao exercício de 2014. Aprovado a
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diligencia; OF 0352.7/2015; Encaminha documentação para a
manutenção do título de reconhecimento de utilidade pública da
Ação Social Arquidiocesana da Arquidiocese de Florianópolis,
referente ao exercício de 2014; Of.0403.1/2015 Encaminha
documentação para a manutenção do título de reconhecimento de
utilidade pública da Sociedade João Paulo II, de Palhoça, referente
ao exercício de 2014. Foram aprovados por unanimidade;
Apreciação e votação ao PL./0111.7/2015 Torna obrigatória a
manutenção de exemplar do Estatuto do Idoso nos estabeleci-
mentos bancários, comerciais e de prestação de serviços, no
Estado de Santa Catarina. Aprovado por unanimidade. Na
sequencia discussão e aprovação do Ato da CDH Nº 001, de 21 a
agosto de 2015. A Comissão de Direitos Humanos da Assembleia
Legislativa de Santa Catarina, em conformidade com o disposto no
artigo 76 do Regimento Interno, no uso de suas atribuições:
Constituir Grupo de Trabalho- GT, para debater os problemas
enfrentados pelos Imigrantes no Estado de Santa Catarina. O
Grupo de Trabalho reunir-se-á mensalmente, toda primeira sexta-
feira de cada mês, às 14 horas na sala 01 de Regiões das
Comissões Permanentes. As entidades devem indicar seus repre-
sentantes para compor o GT, que terão direito de voz e voto as
decisões. A Comissão de Direitos Humanos designa os servidores:
Marcel Salomon, Sonia Maria da Silveira e Débora Glembotzky,
para dar todo o suporte técnico. Cabe a Comissão de Direitos
Humanos todo o apoio técnico, administrativo e de infraestrutura,
necessário ao pleno funcionamento do GT. Fazem parte deste
grupo de trabalho, as seguintes entidades: Comissão de Direitos
da ALESC; Ministério Público Federal; Justiça Federal de Santa
Catarina; Ministério Público de Santa Catarina; Defensoria Pública
da União; Corregedoria de Justiça do Estado de Santa Catarina;
Secretaria de Estado da Assistência Social, trabalho e Habitação;
Departamento de Economia e Relações Internacionais da UFSC;
Pastora do Imigrante; Grupo de Apoio aos Imigrantes Refugiados
de Florianópolis; Faculdade Municipal de Palhoça; OIRÂ-UFSC;
Observatório da UFFS; Observatório de Imigração da UNOCHAPECÒ;
Associação KAI PA NU de Florianópolis. Logo após o Presidente fez
leitura do seu requerimento solicitando a realização de um
Seminário sobre Imigrações recentes em Santa Catarina e Direitos
Fundamentais de Trabalhadores, foi aprovado por unanimidade a
ser realizado nos dias 06 e 07 de outubro no Plenário Antonieta de
Barros. Leitura também do seu requerimento solicitando uma
Audiência Pública para debater o Extermínio de Jovens Negros, a
data e o local ficaram a ser definida posteriormente. Nada mais
havendo a tratar, o Presidente encerrou a reunião, da qual eu,
Sônia Maria da Silveira técnico Legislativo lavrei a presente ata,
que após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente e
publicada no Diário da Assembleia Legislativa do Estado de Santa
Catarina. Florianópolis, 09 de setembro de 2015.

ATA DA 16ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FINANÇAS E
TRIBUTAÇÃO, REFERENTE À 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª
LEGISLATURA.
Às nove horas do dia vinte e seis de agosto de dois mil e quinze, sob a
Presidência do Deputado Marcos Vieira, reuniram-se os Deputados
membros da Comissão de Finanças e Tributação: Antonio Aguiar, Darci
de Matos, Dirceu Dresch, Gean Loureiro, José Milton Scheffer, Kennedy
Nunes, Níkolas Reis e Patrício Destro. Aberto os trabalhos, o Senhor
Presidente colocou em discussão a Ata da 15ª reunião ordinária, que
em votação, foi aprovada por unanimidade. Em seguida o Presidente
passou a palavra aos Deputados para relatarem as matérias em pauta:
o Deputado Patrício Destro relatou o PL./0112.8/2015, que dispõe
sobre o fornecimento de merenda escolar especial para alunos com
restrições alimentares, no Estado de Santa Catarina, seu parecer foi
favorável ao projeto, posto em discussão e votação foi aprovado por
unanimidade. O Deputado Patrício Destro relatou o PL./0284.5/2013,
que institui o Conselho Estadual da Juventude (CONJUVE-SC) e
estabelece outras providências, seu parecer foi favorável ao projeto
com apresentação de uma emenda substitutiva global, posto em
discussão foi cedido vistas em gabinete aos Deputados Kennedy
Nunes, Dirceu Dresch e Gean Loureiro. O Deputado Patrício Destro
apresentou seu voto vista ao PL./0232.4/2014, que estabelece a
gratuidade, na travessia por "ferryboats" e balsas, para as ambulâncias
do SAMU, dos Bombeiros e outros veículos das unidades de saúde
pública destinados ao transporte de pacientes, seu voto vista foi
favorável ao Diligenciamento à Secretaria de Estado da Casa Civil,
posto em discussão e votação foi aprovado por unanimidade. O
Deputado Patrício Destro apresentou seu voto vista ao
PL./0383.7/2013, que dispõe sobre a permanência de
acompanhantes na rede hospitalar do Estado e adota outras
providências, seu voto vista foi favorável ao Diligenciamento à
Secretaria de Estado da Saúde e a Federação das Santas Casas,
Hospitais e Entidades Filantrópicas do Estado de Santa Catarina, posto
em discussão e votação foi aprovado por unanimidade. O Deputado
José Milton Scheffer apresentou seu voto vista ao PLC/0011.0/2015,
que transforma varas e cargos do Quadro da Magistratura do Poder
Judiciário Estadual criados pela Lei Complementar nº 516, de 2010,
seu voto foi favorável ao parecer do relator, enquanto que os Depu-
tados Darci de Matos, Kennedy Nunes e Níkolas Reis, devolveram
seus votos vistas sem manifestações. O Deputado Marcos Vieira
relatou o PL./0302.1/2015, que altera a Programação Físico-Financeira
do Plano Plurianual para o quadriênio 2012-2015, aprovado pela Lei nº
15.722, de 2011, seu parecer foi favorável ao projeto posto em
discussão e votação foi aprovado por maioria. O Deputado Marcos
Vieira, relatou o PL./0257.2/2015, que autoriza a doação de imóvel no
Município de Xanxerê (instalação de equipamentos da defesa civil
municipal) seu parecer foi favorável ao projeto, posto em discussão e
votação foi aprovado por unanimidade. O Deputado Marcos Vieira
sugeriu o dia dois de setembro, no Plenário Osni Regis, a realização de
Audiência Pública, conforme Requerimento aprovado na reunião
anterior, o que foi concordado entre todos. Nada mais havendo a tratar,
o Senhor Presidente encerrou a presente reunião, onde para constar
eu, Vilson Elias Vieira Chefe de Secretaria, lavrei a presente Ata que,
após ser lida e aprovada por todos os Membros da Comissão, será
assinada pelo Presidente e posteriormente publicada no Diário desta
Assembleia.

Deputado Dirceu Dresch
Presidente da Comissão de Direitos Humanos

*** X X X ***
ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO
DE EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO, DA 1ª SESSÃO
LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA.
Às onze horas do dia primeiro de setembro do ano de dois mil e
quinze, na Sala de Imprensa da Assembleia Legislativa do Estado
de Santa Catarina, sob a Presidência do Deputado Valdir
Cobalchini, com amparo no parágrafo 1º do artigo 123 do
Regimento Interno, foram abertos os trabalhos da Décima Terceira
Reunião Ordinária da Comissão de Educação, Cultura e Desporto,
referente à 1ª Sessão Legislativa da 18ª Legislatura. Foi registrada
a presença do deputados: Valdir Cobalchini, Luciane Carminatti,
Gean Loureiro, Rodrigo Minotto, Gabriel Ribeiro e Natalino Lázare.
Dando início à reunião, o Presidente submeteu à apreciação da
Comissão a Ata da Reunião anterior, que foi aprovada. A seguir, o
presidente passou a palavra para o deputado Jean Loureiro, para a
apresentação do seu parecer ao OF./0282.0/2015, que foi
encaminhado para diligência. O OF. /0013.2/2014 recebeu
parecer contrário do relator e foi rejeitado. A seguir, o presidente
passou a palavra para o deputado Natalino Lázare, que relatou o
OF./0387.7/2015, que foi aprovado. O OF. /0602.6/2013 teve parecer
contrário e foi rejeitado. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu
a presença de todos os deputados e encerrou a presente reunião, da qual,
eu, Mabel Santos da Silva, Chefe da Secretaria, lavrei a presente ata,
que, após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente e demais
parlamentares membros da Comissão e, posteriormente, encaminhada
para publicação no Diário da Assembléia Legislativa.

Sala das Comissões, vinte e seis de agosto de dois mil e quinze.
Deputado Marcos Vieira

Presidente da Comissão de Finanças e Tributação
*** X X X ***

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SEGURANÇA
PÚBLICA, REFERENTE À 5ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª
LEGISLATURA.
Às onze horas do dia dez de junho de dois mil e quinze, reuniram-se os
Senhores Deputados Romildo Titon Presidente, Maurício Eskudlark Vice-
Presidente, Antonio Aguiar, Ricardo Guidi. O Presidente abriu os trabalhos
lendo a Ata da última reunião que posta em discussão e votação foi apro-
vada por unanimidade. O senhor Presidente passou a ler
Oficio/GJA/00120/2015, enviado a esta Comissão pela assessoria do
Deputado João Amim, justificando sua ausência a esta reunião por
encontrar-se fora do município de Florianópolis em reunião. O senhor
Presidente passou a ler também Oficio interno nº 051/2015, do gabinete da
Deputada Ana Paula Lima justificando sua ausência a esta reunião por estar
participando das comemorações de aniversario do município de Guabiruba.
O senhor Presidente também justificou a ausência a esta reunião do
Deputado Rodrigo Minotto ao ler o Oficio nº 348/2015, onde é informado
por sua assessoria que o mesmo encontra-se na 104ª Conferencia
internacional do Trabalho da Organização Internacional do Trabalho - OIT em
Genebra na Suíça. Ato seguinte o Deputado Presidente passou a palavra ao
senhor Deputado Antonio Aguiar que relatou pela aprovação
Oficio/0458.5/2014, que posto em discussão e votação foi aprovado por

Sala de Imprensa da Assembléia Legislativa, 01 de setembro de 2015.
Deputado Valdir Cobalchini

Presidente
*** X X X ***
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unanimidade. O senhor Presidente levou ao conhecimento dos membros da
Comissão a chegada de vários ofícios de diversos municípios do nosso
Estado solicitando providencias junto a Secretaria de Segurança Pública para
o aumento do efetivo tanto de policiais civis como militares em seus
municípios, e ficou decidido entre os pares que todos os ofícios recebidos
que abordem este assunto serão encaminhados ao senhor Secretario de
Estado da Segurança Pública para o seu conhecimento e providencias a
serem tomadas. O senhor Presidente levou ao conhecimento de todos
Requerimento do senhor Deputado Antonio Aguiar solicitando que na
próxima reunião desta Comissão seja feita uma reunião ampliada para
promover o debate sobre “Baladas pela Vida. Álcool e Direção, Mistura
Fatal”, ação que visa conscientizar a população dos prejuízos causados pela
mistura álcool e direção, que posto em discussão e votação foi aprovado por
unanimidade. O senhor Presidente considerou encerrada a reunião, da qual
eu, Miguel Antonio Atherino Apóstolo, Chefe de Secretaria da Comissão,
lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada, será assinada pelo
Presidente da Comissão e membros presentes.

ATA DA SETIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE
TURISMO E MEIO AMBIENTE DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA
DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA
Às onze horas do dia 26 de agosto de dois mil e quinze, reuniram-
se sob a presidência do Senhor Deputado Gean Loureiro, na sala
01 de reuniões das Comissões, os Senhores Deputados: Mauricio
Eskudlark, Neodi Saretta e Ricardo Guidi. Justificaram ausência:
Deputado João Amim, Deputado Gabriel Ribeiro e Deputado Jean
Leutprecht. O Presidente leu a Ata da 6ª reunião ordinária, que foi
aprovada por unanimidade. Ato contínuo o Presidente passou a
palavra ao Deputado Neodi Saretta que relatou o
OF./0608.1/2015, sendo aprovado por unanimidade. O
PL/0249.2/2015, de autoria do Deputado Gean Loureiro, sendo
relator Deputado Ricardo Guidi, que dispõe sobre a criação da Rota
da Cerveja de Santa Catarina, foi deliberado com um requerimento
verbal, do Presidente da Comissão, solicitando a realização de uma
audiência Pública, para que haja manifestação e aperfeiçoamento
da matéria. O requerimento foi aprovado por unanimidade. Dando
continuidade, o Presidente da Comissão informou sobre visita à
Comissão de Turismo e Meio Ambiente, que será realizada pelo
Conselho Estadual de Turismo, no dia trinta de setembro do
corrente, onde serão apresentados projetos daquela Instituição.
Informou ainda que os servidores do Tribunal de Justiça solicitaram
espaço a esta Comissão em reunião ordinária, para apresentar o
Projeto de Sustentabilidade daquele órgão, como sugestão para
aplicação no Parlamento Estadual. Dando continuidade, o
presidente Deputado Gean Loureiro informou que a Associação de
Bachareis em Turismo realizará um evento no final do ano corrente
e solicitou espaço para apresentações. Ato contínuo o Deputado
Gean Loureiro passou a palavra ao Presidente da CELESC, Senhor
Cleverson Siewer, que fez uma explanação sobre os Projetos de
sustentabilidade realizados pela Empresa, dentre eles modicidade
tarifária, qualidade do fornecimento de energia, investimentos no
sistema elétrico, ações preparatórias para o verão, fontes
renováveis, tecnologias, eficiência energética e renovação da
concessão. Estavam presentes na reunião, o Sr. Enio Andrade
Branco, Diretor de Geração Transmissão e novos negócios e o Sr.
Geames Giacomasi, Diretor Técnico da Empresa. Dando
continuidade o Presidente passou a palavra ao Deputado Neodi
Saretta que parabenizou o Presidente da CELESC, pela explanação
e questionou sobre Projeto em parceria com a CASAN, no município
de Concórdia, salientando que o Município tem um alto índice de
consumo de energia em função da topografia da cidade. O Senhor
Cleverson Siewer informou sobre investimentos em torno de 30
milhões de reais naquele município, que vai gerar maior qualidade
de energia para aquela região. O Presidente da Comissão passou a
palavra ao Deputado Ricardo Guidi, que fez questionamentos em
relação a rede de transmissão no sul do Estado e se a mesma irá
atingir o extremo sul. Segundo o Senhor Cleverson Siewer, existe
dificuldade em relação à quantidade de energia, mas as
perspectivas de crescimento são muito fortes. Ato contínuo, o
Deputado Gean fez questionamentos em relação à previsão de
conclusão das obras da subestação na região de Ingleses, se
existe uma política de ampliação das redes trifásicas e qual a
política efetiva em relação a isso. Perguntou ainda sobre os
preparativos para o verão e se vai haver ampliação das redes, e
sobre projetos de eficiência energética. Afirmou que existe um
percentual que a CELESC, obrigatoriamente precisa investir em
eficiência energética, questionou sobre a divulgação e como são
contemplados estes projetos. Salientou o Deputado que o objetivo
seria socializar essas informações para que os recursos possam
ser investidos da melhor forma possível. O Presidente da CELESC
informou que a instituição esta trabalhando na licença de
instalação e que é necessário 60 dias para instalação de um
transformador móvel, que estará em funcionamento para o verão.
Frisou que a CELESC depende de licença ambiental, que as redes
trifásicas são um problema para a empresa. Informou que a
CELESC tem encaminhamentos de crescimento de consumo e que
precisa de apoio e agradeceu ao Deputado Presidente da Comissão
a atenção e a oportunidade de poder mostrar esse trabalho. O
Deputado Gean Loureiro frisou que levaria os assuntos tratados na
reunião à Tribuna desta Casa, para que todos os parlamentares
possam ter conhecimento do que foi tratado. Nada mais havendo a
tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a
presente reunião. A Ata será assinada pelo Presidente e
posteriormente publicada no diário desta Assembléia.

Sala das Comissões em 10 de junho de 2015.
Deputado Romildo Titon

Presidente
*** X X X ***

ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SEGURANÇA
PÚBLICA, REFERENTE À 3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA.
Às onze horas do dia primeiro de julho de dois mil e quinze, reuniram-se os
Senhores Deputados Romildo Titon, Presidente, Mauricio Eskudlark, Antônio
Aguiar, Ricardo Guidi, João Amim e a senhora Deputada Ana Paula Lima.
Participaram também da reunião, a senhora Graziela Maria Casas Blanco,
representante do Detran-SC, o senhor José Norberto de Souza, repre-
sentando a Policia Militar do Estado de Santa Catarina, o senhor Valcir
Brasil, representando a Guarda Municipal do município de Florianópolis e o
senhor Alen Silveira Subdiretor da Guarda Municipal também do município de
Florianópolis, que vieram acompanhar e debater a apresentação do Projeto
“Balada pela Vida - Álcool e Direção, Mistura Fatal. Também esteve presente
a reunião o senhor vereador do município de BaIneário Piçarras Osvaldo
Moreira da Silva Junior. O Presidente da Comissão Deputado Romildo Titon
passou a palavra aos senhores Deputados para fazerem a relatoria dos
Projetos de Lei e Ofícios. O primeiro Deputado a usar a palavra foi o senhor
João Amim que relatou pela a aprovação o PLC.0016.4/2015, que posto em
discussão e votação foi aprovado por unanimidade. Em seguida o senhor
Deputado Mauricio Eskudlark relatou pela aprovação o PL.0268.5/2014,
que posto em discussão e votação foi aprovado por unanimidade, o senhor
Deputado também relatou pela aprovação o PL.0027.1/2009, que teve
pedido de vistas pela senhora Deputada Ana Paula Lima, finalizando o
senhor Deputado Mauricio Eskudlark relatou o Oficio.0156.5/2015, que
postos em discussão e votação foi aprovado por unanimidade. A senhora
Deputada Ana Paula Lima usou a palavra para relatar o PL.0014.7/2015,
que teve pedido de vistas pelo senhor Deputado Mauricio Eskudlark. O
senhor Presidente concedeu a palavra ao senhor Vereador do município de
BaIneário Piçarras, Oswaldo Moreira da Silva Junior, que apresentou as
reivindicações na área de segurança pública, de duas associações sediadas
no município expondo que “a Cidade tem vinte policiais militares, dos quais
cinco estão em processo de aposentadoria, então pedimos que ao menos
esses cinco sejam repostos” o senhor Vereador também reivindicou que
sejam instaladas câmeras de videomonitoramento no bairro Itacorubi, que
atualmente possui aproximadamente seis mil habitantes que vem sendo
alvo de inúmeros delitos. Em resposta o Presidente da Comissão,
encaminhara as solicitações à Secretaria de Estado da Segurança Pública
para que as providências sejam tomadas. O senhor Deputado Romildo Titon,
passou a palavra ao senhor Deputado Antonio Aguiar para encaminhar a
apresentação de seu Requerimento, que ato continuo chamou para compor
a mesa os representante do Detran-SC, Policia Militar e Guarda Municipal
acima citados. Usando a palavra à senhora Graziela Maria Casas Blanco
passou a expor o Projeto “Balada Pela Vida-Álcool e Direção, Mistura Fatal”,
explanando que o mesmo destina-se desenvolver ações educativas e de
fiscalização relacionadas à ingestão de bebidas alcoólicas por condutores de
veículos. A representante do Detran também pediu a colaboração desta
Comissão para a elaboração de novas politicas públicas relacionadas ao
tema. Os representantes da Policia Militar e Guarda municipal também
usando a palavra expuseram que as duas entidades estão engajadas e tem
dado suas colaborações ao referido projeto. Antes de encerrar a reunião foi
aprovado o Requerimento encaminhado a esta Comissão pelo Sindicato dos
Trabalhadores no Serviço Público Estadual de Santa Catarina-SINTESPE,
solicitando Audiência Pública para discutir a situação do sistema prisional do
nosso Estado, que será realizada nas dependências desta Assembleia
Legislativa em data a ser definida. O senhor Presidente considerou
encerrada a reunião, da qual eu, Miguel Antonio Atherino Apóstolo, Chefe de
Secretaria da Comissão, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada,
será assinada pelo Presidente da Comissão e membros presentes.

Sala das Comissões em 1º de julho de 2015.
Deputado Gean LoureiroDeputado Romildo Titon

PresidentePresidente
*** X X X *** *** X X X ***
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AVISOS DE LICITAÇÃO PORTARIAS

AVISO DE LICITAÇÃO PORTARIA Nº 2326, de 9 de setembro de 2015
A Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina - ALESC, com
sede na rua Dr. Jorge Luz Fontes, nº 310, Centro, Florianópolis/SC, CEP
88020-900, comunica aos interessados que realizará licitação na
seguinte modalidade:

O DIRETOR-GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, e convalidada pela
Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de 2015.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 022/2015 RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,OBJETO: AQUISIÇÃO DE LIVROS NOVOS PARA A BIBLIOTECA DA ALESC.

DATA: 22/09/2015 - HORA: 09:00 horas EXONERAR a servidora SCHEYLA MILITZER, matrícula
nº 7894, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-65, do
Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar de 08 de
Setembro de 2015 (Gab Dep Leonel Pavan).

ENTREGA DOS ENVELOPES: Os envelopes contendo a parte
documental e as propostas comerciais deverão ser entregues na
Coordenadoria de Licitações até as 09:00 h do dia 22 de setembro de
2015. O Edital poderá ser retirado na Coordenadoria de Recursos
Materiais, no 6º andar, Edifício João Cascaes na Avenida Hercílio Luz,
301, esquina com a Rua João Pinto, Centro - Florianópolis e no site
eletrônico (www.alesc.sc.gov.br).

Carlos Alberto de Lima Souza
Diretor-Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 2327, de 9 de setembro de 2015

Florianópolis, 09 de setembro de 2015. O DIRETOR-GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, e convalidada pela
Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de 2015.

Lonarte Sperling Veloso
Coordenador de Licitações

*** X X X ***
AVISO DE LICITAÇÃO RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações e convalidada
pela lei complementar nº 642, 22 de
janeiro de 2015.

A Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina - ALESC, com
sede na rua Dr. Jorge Luz Fontes, nº 310, Centro, Florianópolis/SC, CEP
88020-900, comunica aos interessados que realizará licitação na
seguinte modalidade:

PREGÃO PRESENCIAL Nº 023/2015
OBJETO: AQUISIÇÃO PROJETORES MULTIMÍDIA NOMEAR DEBORA CRISTIANE ANDRÉ para exercer o

cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-65, Atividade Parlamentar Externa, do Quadro de Pessoal da
Assembleia Legislativa, a contar da data de sua posse (Gab Dep Leonel
Pavan - BaIneário Camboriú).

DATA: 24/09/2015 - HORA: 09:00 horas
ENTREGA DOS ENVELOPES: Os envelopes contendo a parte
documental e as propostas comerciais deverão ser entregues na
Coordenadoria de Licitações até as 09:00 h do dia 24 de setembro de
2015. O Edital poderá ser retirado na Coordenadoria de Recursos
Materiais, no 6º andar, Edifício João Cascaes na Avenida Hercílio Luz,
301, esquina com a Rua João Pinto, Centro - Florianópolis e no site
eletrônico (www.alesc.sc.gov.br).

Carlos Alberto de Lima Souza
Diretor-Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 2328, de 9 de setembro de 2015
O DIRETOR-GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, e convalidada pela
Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de 2015.

Florianópolis, 09 de setembro de 2015.
Lonarte Sperling Veloso

Coordenador de Licitações
*** X X X ***

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

AVISO DE LICITAÇÃO
A Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina - ALESC, com
sede na rua Dr. Jorge Luz Fontes, nº 310, Centro, Florianópolis/SC, CEP
88020-900, comunica aos interessados que realizará licitação na
seguinte mo

EXONERAR a servidora ALINE BUSSOLO, matrícula nº
3403, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-70, do
Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar de 08 de
Setembro de 2015 (Gab Dep Mario Marcondes).dalidade:

PREGÃO PRESENCIAL Nº 024/2015 Carlos Alberto de Lima Souza
OBJETO: FORNECIMENTO DE MATERIAIS E MÃO DE OBRA PARA
REFORMA DE GABINETES E SALAS DA ALESC.

Diretor-Geral
*** X X X ***

PORTARIA Nº 2329, de 9 de setembro de 2015DATA: 25/09/2015 - HORA: 09:00 horas
ENTREGA DOS ENVELOPES: Os envelopes contendo a parte documental
e as propostas comerciais deverão ser entregues na Coordenadoria de
Licitações até as 09:00 h do dia 25 de setembro de 2015. O Edital
poderá ser retirado na Coordenadoria de Recursos Materiais, no 6º
andar, Edifício João Cascaes na Avenida Hercílio Luz, 301, esquina com
a Rua João Pinto, Centro - Florianópolis e no site eletrônico
(www.alesc.sc.gov.br).

O DIRETOR-GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, e convalidada pela
Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de 2015.

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR a servidora ELIOMAR FORTUNATO
DUARTE, matrícula nº 2719, do cargo de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-56, do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a
contar de 08 de Setembro de 2015 (Gab Dep Mario Marcondes).

Florianópolis, 09 de setembro de 2015.
Lonarte Sperling Veloso
Coordenador de Licitações

*** X X X *** Carlos Alberto de Lima Souza

AVISO DE RESULTADO Diretor-Geral
*** X X X ***

PORTARIA Nº 2330, de 9 de setembro de 2015
AVISO DE RESULTADO O DIRETOR-GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, e convalidada pela
Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de 2015.

O Pregoeiro da Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,
designado pela Portaria nº 2239/2015, comunica que, atendidas as
especificações constantes do próprio edital, a licitação modalidade
Pregão nº 018/2015, obteve o seguinte resultado: RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,OBJETO: AQUISIÇÃO DE CAMISETAS PARA AS OLIMPÍADAS DAS
APAE/SC. EXONERAR a servidora MARIA IZABEL AVILA DA

SILVA CARIONI, matrícula nº 6296, do cargo de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-70, do Quadro de Pessoal da Assembleia
Legislativa, a contar de 1º de Setembro de 2015 (Gab Dep Gelson
Merisio).

LOTE ÚNICO
Vencedora: Agaceá Comércio Importação e Exportação Eireli
Valor do Último Lance: R$ 21.724,00
Florianópolis, 09 de seyembro de 2015

ANTONIO HENRIQUE C. BULCÃO VIANNA Carlos Alberto de Lima Souza
PREGOEIRO Diretor-Geral

*** X X X *** *** X X X ***
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RELATÓRIO

RELATÓRIO DAS AQUISIÇÕES DE BENS E SERVIÇOS REALIZADOS NO PERÍODO DE
01/08/2015 À 31/08/2015

Código autorização: 00899/2015 Número do processo: 00739/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Serviço de revestimento em corino nos braços das cadeiras patrimônios: Nºs 39558 e 39559 do Gab. do Dep Mario Marcondes. Atendendo
solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29643 4 SERVIÇO TROCA DE REVESTIMENTO EM BRAÇO DE CADEIRA R$  25,00 R$  100,00

Código autorização: 00900/2015 Número do processo: 00740/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: COMCAP - COMPANHIA DE MELHORAMENTO DA CAPITAL
Setor:
Objeto:
Contratação de empresa para fornecimento de dois "papa entulhos", um para ser colocado no pátio da ALESC e outro no novo prédio da Escola do
Legislativo, com a finalidade de recolher restos de materiais provenientes de pequenas obras. A pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos da
Casa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29644 2 SV LOCAÇÃO DE PAPA ENTULHO- CAIXA COLETORA DE

5M³
R$  140,00 R$  280,00

Código autorização: 00901/2015 Número do processo: 00741/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: WAGNER RODOLFO HORBE CPF: 04710394970
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação de grafiteiro para executar um painel durante o Programa Fala Jovem, que acontecerá no dia 30 de julho do ano corrente às 19 horas na
Faculdade CESUSC, no município de Florianópolis. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29645 1 SV SERVIÇO DE PINTURA AO VIVO (LIVE PAINT) R$  1.350,00 R$  1.350,00

Código autorização: 00902/2015 Número do processo: 00742/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: FELIPE FLORIANO COELHO. CPF: 035.596.819-36
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação de concertista Felipe Coelho para uma apresentação musical no Programa Fala Jovem, que acontecerá no dia 30 de julho do ano
corrente às 19 horas na Faculdade CESUSC, no município de Florianópolis. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29646 1 SV CONCERTO MUSICAL EM VIOLÃO DE 7 CORDAS E VOZ R$  1.500,00 R$  1.500,00

Código autorização: 00903/2015 Número do processo: 00743/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: TINTAS ROCHA LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de de Aguarrás, material para utilização na obra do novo prédio onde se estabelecera a Escola do Legislativo, Atendendo solicitação da
Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29647 9 LATA AGUARRAZ 900ML R$  10,10 R$  90,90

Código autorização: 00905/2015 Número do processo: 00745/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: OCL COMÉRCIO E IMPORTAÇÃO LTDA.
Setor: Casa Militar - Corpo da Guarda
Objeto:
Aquisição de 20 cones refletivos, para serem utilizados no estacionamento locado pela ALESC, no Hospital de Caridade. A pedido da Casa Militar da
ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29649 20 UN CONE REFLETIVO PARA ORIENTAÇÃO DE TRÂNSITO.

75CM, ALTURA
R$  22,77 R$  455,40

Código autorização: 00906/2015 Número do processo: 00746/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: SUPERMATEC SUPERMERCADÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de sacos de cimento para a utilização na obra do novo prédio onde se estabelecerá a Escola do Legislativo. Atendendo Solicitação da
Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29650 5 UN CIMENTO SACO COM 50 KG R$  26,50 R$  132,50

Código autorização: 00907/2015 Número do processo: 00747/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: ADEMAR WEIDUSCHATH - ME.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
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Objeto:
Aquisição com instalação de uma porta em alumínio, tipo veneziana, com duas folhas, medindo 99 x 63 cm, fechadura individual, para fechamento
de vão, localizado na parte inferior da bancada de granito do sanitário feminino da Diretoria de Comunicação Social. A pedido da Coordenadoria de
Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29651 1 UN PORTA EM ALUMÍNIO TIPO VENEZIANA, COM DUAS

FOLHAS, MEDINDO 99 X 63 CM.
R$  550,00 R$  550,00

Código autorização: 00908/2015 Número do processo: 00748/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: RETROPAR COMERCIO REPRESENTAÇÃO E IMPORTAÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Locação de 03 (três) TV's com tripé para atender o Programa Fala Jovem, que acontecerá no dia 30 de julho do ano corrente às 19 horas na
Faculdade CESUSC. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29652 3 SV LOCAÇÃO DE TV'S COM CABEAMENTO R$  250,00 R$  750,00

Código autorização: 00909/2015 Número do processo: 00749/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: AV GRUPO TEATRAL LTDA ME.
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação de Stand Up Comedy da Dona Bilica para atender ao Programa Fala Jovem, que aconteceráno dia 30 de julho do ano corrente às 19
horas na Faculdade CESUSC, no município de Florianópolis. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29653 1 SV APRESENTAÇÃO DA PERSONAGEM DONA BÍLICA EM

EVENTO.
R$  750,00 R$  750,00

Código autorização: 00910/2015 Número do processo: 00750/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: VIDRAÇARIA VIDROCENTER
Setor: Diretoria Administrativa
Objeto:
Aquisiçaõ de molduras de vidro e fotografias, material que ira compor a galeria lilas. (espaço onde irão ficar as fotos das Deputadas e Ex
Deputadas). Atendendo solicitação da Diretoria Administrativa da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29654 12 UN VIDRO LISO 4MM, MED 45 X 55CM. COM

ACABAMENTO BISOTE DE 2CM, COM QUATRO FUROS
NOS ANGULOS

R$  50,00 R$  600,00

29655 12 UN VIDRO LISO 4MM MEDIDA 45 X 55 CM,POLIDO COM
QUATRO FUROS NOS ANGULOS

R$  20,00 R$  240,00

29656 100 UN PROLONGADOR, PARA FIXAÇÃO DE VIDRO R$  5,00 R$  500,00

Código autorização: 00918/2015 Número do processo: 00753/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: FUFA-SC DISTRIBUIDORA HOSPITALAR LTDA
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de materiais de enfermagem, (seringas, agulhas diversas, esparadrapo e esfigmo, etc)para dar continuidade do atendimento do setor de
enfermagem. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de saúde e assistência da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29669 5 CAIXA TIRAS-TESTE P/ MEDIÇÃO DA GLICOSE SANGUINEA,

COMPATÍVEL COM O APARELHO ROCHE ACCU-CHEK
ACTIVE.

R$  58,00 R$  290,00

Código autorização: 00919/2015 Número do processo: 00754/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: SUPERMATEC SUPERMERCADÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de impermeabilizante e lixas, materiais para execução de serviços pertinentes a esta casa. Atendendo solicitação da Coordenadoria de
Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29670 50 METRO LIXA PARA MADEIRA GRÃO 220 12,CM X 45,TM R$  2,62 R$  131,00
29671 50 METRO LIXA PARA MADEIRA GRÃO 180 12,CM X 45,TM R$  3,12 R$  156,00

Código autorização: 00921/2015 Número do processo: 00756/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: TINTAS ROCHA LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de impermeabilizante e lixas, materiais para execução de serviços pertinentes a esta casa. Atendendo solicitação da Coordenadoria de
Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29673 50 UN LIXA D´AGUA 225X 275MM G1200 T402 R$  3,70 R$  185,00

Código autorização: 00923/2015 Número do processo: 00758/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: CENTRO MÉDICO COMÉRCIO PROD. MÉDICOS ODONT. LTDA
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de materiais de enfermagem, (seringas, agulhas diversas, esparadrapo e esfigmo, etc)para dar continuidade do atendimento do setor de
enfermagem. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de saúde e assistência da ALESC.
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Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29676 1 CAIXA SERINGA DESCARTÁVEL DE POLIPROPILENO,

CAPACIDADE 5CC, BICO UNIVERSAL, SEM AGULHA,
SILICONIZADA, GRADUAÇÃO EXATA, NÍTIDA E
PERMANENTE, ÊMBOLO COM PISTÃO (BORRACHA),
DESLIZANTE, PERFEITA VEDAÇÃO, CORPO
TRANSLÚCIDO, ESTÉRIL, EMBALAGEM UNITÁRIA,
PAPEL GR

R$  43,00 R$  43,00

Código autorização: 00924/2015 Número do processo: 00758/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: CENTRO MÉDICO COMÉRCIO PROD. MÉDICOS ODONT. LTDA
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de materiais de enfermagem, (seringas, agulhas diversas, esparadrapo e esfigmo, etc)para dar continuidade do atendimento do setor de
enfermagem. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de saúde e assistência da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29677 1 CAIXA SERINGA DESCARTÁVEL DE POLIPROPILENO,

CAPACIDADE 3CC, BICO UNIVERSAL, SEM AGULHA,
SILICONIZADA, GRADUAÇÃO EXATA, NÍTIDA E
PERMANENTE, ÊMBOLO COM PISTÃO (BORRACHA),
DESLIZANTE, PERFEITA VEDAÇÃO, CORPO
TRANSLÚCIDO, ESTÉRIL, EMBALAGEM UNITÁRIA,
PAPEL GR

R$  32,00 R$  32,00

Código autorização: 00925/2015 Número do processo: 00758/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: CENTRO MÉDICO COMÉRCIO PROD. MÉDICOS ODONT. LTDA
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de materiais de enfermagem, (seringas, agulhas diversas, esparadrapo e esfigmo, etc)para dar continuidade do atendimento do setor de
enfermagem. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de saúde e assistência da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29678 1 CAIXA SERINGA DESCARTÁVEL DE POLIPROPILENO,

CAPACIDADE 10CC, BICO UNIVERSAL, SEM AGULHA,
SILICONIZADA, GRADUAÇÃO EXATA, NÍTIDA E
PERMANENTE, ÊMBOLO COM PISTÃO (BORRACHA),
DESLIZANTE, PERFEITA VEDAÇÃO, CORPO
TRANSLÚCIDO, ESTÉRIL, EMBALAGEM UNITÁRIA,
PAPEL G

R$  81,00 R$  81,00

Código autorização: 00926/2015 Número do processo: 00758/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: CENTRO MÉDICO COMÉRCIO PROD. MÉDICOS ODONT. LTDA
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de materiais de enfermagem, (seringas, agulhas diversas, esparadrapo e esfigmo, etc)para dar continuidade do atendimento do setor de
enfermagem. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de saúde e assistência da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29679 20 ROLO ESPARADRAPO/FITA ADESIVA FLEXÍVEL, NÃO TECIDO,

COR BRANCA, MEDINDO 10CM DE LARGURA X 4,5M
DE COMPRIMENTO COM ADESIVO UNIFORME E
HIPOALERGÊNICO BOA ADERÊNCIA, PARA FIXAÇÃO
DIVERSAS, DE USO HOSPITALAR PROTEGIDO POR
UMA CAMADA DE PAPEL NÃO ADERENTE, ISE

R$  22,85 R$  457,00

29680 3 BOLSA BOLSA GEL QUENTE E FRIO R$  17,30 R$  51,90

Código autorização: 00927/2015 Número do processo: 00759/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: Z C DA SILVA ME
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Zenaide Carvalho da Silva que ministrará "Curso do eSocial na ALESC". Nos dias 31 de agosto e 01 de setembro de 2015. Na
cidade de Florianópolis. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29681 1 SV CURSO DE IMPLATAÇÃO DO eSOCIAL NA ALESC. R$  5.280,00 R$  5.280,00

Código autorização: 00928/2015 Número do processo: 00760/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/08/2015
Fornecedor: G.P.F FOTOGRAFIAS LTDA
Setor: Diretoria Administrativa
Objeto:
Aquisiçaõ de molduras de vidro e fotografias, material que ira compor a galeria lilas. (espaço onde irão ficar as fotos das Deputadas e Ex
Deputadas). Atendendo solicitação da Diretoria Administrativa da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29682 12 UN AMPLIAÇÃO DE FOTOS 35 X45 R$  37,90 R$  454,80

Código autorização: 00929/2015 Número do processo: 00761/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/08/2015
Fornecedor: CÉSAR AUGUSTO NOGUEIRA - PIS: 128.31549.34-7
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação de ilustrador para atender o Programa Fala Jovem, que acontecerá no dia 30 de julho do ano corrente às 19 horas na Faculdade
CESUSC, no município de Florianópolis. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.
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Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29683 1 SV SERVIÇO DE ILUSTRADOR R$  1.600,00 R$  1.600,00

Código autorização: 00931/2015 Número do processo: 00762/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 05/08/2015
Fornecedor: EDEMIR PERIN VOLPATO & CIA LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de moldura em alumínio e vidro anti reflexo para mapa do Gab. do Dep. Luiz Fernando Cardoso. Atendendo solicitação da Coordenadoria
de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29685 4,6 ML MOLDURA EM ALUMÍNIO R$  30,00 R$  138,00
29686 1,7 ML VIDRO ANTI REFLEXO 3MM R$  50,00 R$  85,00

Código autorização: 00932/2015 Número do processo: 00763/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 05/08/2015
Fornecedor: PAULOTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA
Setor: Coordenadoria de Processamento do Sistema de Pessoal
Objeto:
Aquisição de 176 (cento e setenta e seis) vales-transporte intermunicipais diversos, conforme relação constante no ofício 184/CPSP/2015.
Conforme solicitação da Coordenadoria de Processamento do Sistema de Pessoal da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29687 176 SV VALE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL TRECHO

GAROPABA/FLORIANÓPOLIS
R$  21,50 R$  3.784,00

Código autorização: 00933/2015 Número do processo: 00764/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 05/08/2015
Fornecedor: SINDICATO DAS EMPRESAS DE TRANSPORTE URBANO DA GRANDE FLORIANOPOLIS
Setor: Coordenadoria de Processamento do Sistema de Pessoal
Objeto:
Aquisição de 308 (trezentos e oito) vales-transporte do SETUF - Biguaçu/Estrela, conforme relação constante do ofício nº 185/CPSP/2015.
Conforme solicitação da Coordenadoria de Processamento de Sistema de Pessoal da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29688 1 SV VALE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL DIVERSOS -

JOTUR/BIGUAÇU/ESTRELA
R$  1.012,00 R$  1.012,00

Código autorização: 00934/2015 Número do processo: 00765/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 05/08/2015
Fornecedor: CONSÓRCIO FENIX
Setor: Coordenadoria de Processamento do Sistema de Pessoal
Objeto:
Aquisição de 176 (cento e setenta e seis) vales-transporte do SETUF Grande Florianópolis - diversos, conforme relação constante do ofício nº
185/CPSP/2015. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Processamento de Sistema de Pessoal da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29689 1 SV VALE TRANSPORTE MUNICIPAL DIVERSOS - SISTEMA

INTEGRADO, FLORIANÓPOLIS
R$  538,48 R$  538,48

Código autorização: 00937/2015 Número do processo: 00767/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 06/08/2015
Fornecedor: TINTAS ROCHA LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de tinta branca para utilização na manutenção de vasos e paredes da Alesc. Atendendo solicitação da Coordenadoria de serviços
Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29692 3 LATA TINTA ACRÍLICA FOSCA BRANCO NEVE 18 LITROS R$  279,00 R$  837,00

Código autorização: 00938/2015 Número do processo: 00768/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 06/08/2015
Fornecedor: DNG-PANIFICADORA LTDA - ME.
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação de coffee break para 300 (trezentas) pessoas nos períodos matutino e vespertino, para atender o I Seminário de Saúde e Prevenção da
Região Carbonífera "Prevenir é melhor que remediar", que acontecerá dia 24 de julho do ano corrente, no município de Urussanga. Atendendo ao
pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29693 600 SV REFEICAO COFFE BREAK R$  9,50 R$  5.700,00

Código autorização: 00939/2015 Número do processo: 00769/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 07/08/2015
Fornecedor: ADEMAR WEIDUSCHATH - ME.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição com instalação de 6 (seis) Guarda Corpo metálico, a ser fixado no piso do estacionamento PcD dos Funcionários do Palácio Barriga Verde.
A pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29694 6 UN GUARDA CORPO METÁLICO, ESTRUTURA TUBULAR

DOBRADA EM AÇO, 2,5 M DE COMPRIMENTO,
PAREDE 3,90 MM, 01 M DE ALTURA, ANTI-
FERRUGINOSO, PINTURA EPOXI VERMELHA.

R$  700,00 R$  4.200,00

Código autorização: 00940/2015 Número do processo: 00770/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 07/08/2015
Fornecedor: ABSOLUTO DIVISÓRIAS E PISOS LTDA - EPP
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
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Objeto:
Aquisição de 04 (quatro) caixas de forro de lã de vidro, borda tegular, medindo 625x625x15 mm, para manutenção do forro do hall de entrada do
Palácio Barriga Verde. A pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29695 4 CAIXA FORRO DE LÃ DE VIDRO, BORDA TEGULAR, MEDINDO

625 X 625 X 15 MM.
R$  850,20 R$  3.400,80

Código autorização: 00941/2015 Número do processo: 00771/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 07/08/2015
Fornecedor: CASAS DA ÁGUA MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de torneira Presssmatic, de bancada, compacta para lavatório, para repor a que desapareceu do sanitário masculino do térreo, Atendendo
solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29696 4 UN TORNEIRA CROMADA, DE MESA PRESMATIC (ALFA

DOCOL)
R$  174,00 R$  696,00

Código autorização: 00942/2015 Número do processo: 00738/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: TARGETWARE INFORMÁTICA LTDA
Setor: Coordenadoria de Projetos e Desenvolvimento
Objeto:
Aquisição de 01 (uma) licença para 04 (quatro) usuários do software Mockups 3 for Desktop. Conforme solicitação da Coordenadoria de Projetos e
Desenvolvimento da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29697 1 SV MOCKUPS 3 FOR DESKTOP (LICENÇA DE USO) R$  1.820,00 R$  1.820,00

Código autorização: 00943/2015 Número do processo: 00772/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 07/08/2015
Fornecedor: A. DAROS INFORMÁTICA LTDA.
Setor: Gabinete do Deputado Estadual Maurício Eskudlark
Objeto:
Aquisição de 01 (um) kit com papel fotográfico e ribbon KP-108IN. Conforme solicitação do Gabinete do Deputado Maurício Eskudlark.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29698 1 UN KIT PAPEL +TINTA COLOR PARA IMPRESSORA CANON

CP780
R$  245,00 R$  245,00

Código autorização: 00944/2015 Número do processo: 00773/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 07/08/2015
Fornecedor: ENERGILUZ COM. MAT. ELET.LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de materiais para execução, adequação e complementação da rede elétrica e iluminação da nova sede da Escola do Legislativo, locada na
Av. Hercilio Luz por esta Casa Legislativa. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29699 300 UN JAQUETA COM CONE PARA CHUMBAR 1/4" R$  0,57 R$  171,00
29700 500 UN PARAFUSO CABEÇA LENTILIA AUTO TRAVANTE, DE 1/4

X 3/4"
R$  0,21 R$  105,00

29701 34 UN DIVISOR PARA ELETROCALHA R$  13,29 R$  451,86

Código autorização: 00945/2015 Número do processo: 00774/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 07/08/2015
Fornecedor: LOJA DOMINIK LTDA.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de materiais para execução, adequação e complementação da rede elétrica e iluminação da nova sede da Escola do Legislativo, locada na
Av. Hercilio Luz por esta Casa Legislativa. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29702 500 UN ARRUELA METALICA LISA ZINCADA 1/4 R$  0,06 R$  30,00
29703 500 UN ARRUELA DE PRESSÃO 1/4" R$  0,04 R$  20,00
29704 500 UN PORCA METALICA SEXTAVADA 1/4 R$  0,07 R$  35,00

Código autorização: 00949/2015 Número do processo: 00775/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 07/08/2015
Fornecedor: SANTA RITA COMERCIO E INSTALAÇÕES LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de spots, transformadores e lâmpadas led para execução da Galeria Lilás. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos
da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29708 12 UN LÂMPADA DE LED 12W, AGLED 12-127/220V-2700K,

BASE E27
R$  149,00 R$  1.788,00

Código autorização: 00954/2015 Número do processo: 00778/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: GILMAR SOCHA ME.
Setor: Gerência de Sessões Solenes e Especiais
Objeto:
Contratação de decoração (conforme itens especificados nos orçamentos) para atender a Sessão Solene em homenagem póstuma ao Senador Luiz
Henrique da Silveira, que acontecerá no dia 24 de agosto do ano corrente, no município de Joinville. Atendendo ao pedido da Gerência de Sessões
Solenes e Especiais da ALESC.
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Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29715 1 SV DECORAÇÃO DE ESPAÇO FÍSICO PARA SESSÃO

SOLENE.
R$  3.570,00 R$  3.570,00

Código autorização: 00955/2015 Número do processo: 00779/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: JCV IND. COM. E MANUTENÇÃO DE EQUIPAMENTOS LTDA - ME
Setor: Coordenadoria de Divulgação e Serviços Gráficos
Objeto:
Aquisição de uma lâmina de corte para guilhotina BW- 450 V7 patrimônio nº 46426. A pedido da Coordenadoria de Divulgação e Serviços Gráficos da
ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29716 1 UN FACA/LÂMINA PARA GUILHOTINA BOWAY BW - 450 V7 R$  400,00 R$  400,00

Código autorização: 00956/2015 Número do processo: 00780/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: FRANCISCO DE ASSIS MACHADO DA SILVA-ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Contratação de empresa especializada no serviço de substituição da tubulação de abastecimento da rede de gás, do restaurante da Alesc e com o
fornecimento de todos os materiais necessários (abraçadeiras, curvas, cotovelos, luva, niple, bujao conexões, redução, mangueira, tubos, união,
fita). A pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29717 8 UN REGULADOR DE GÁS. R$  85,62 R$  684,96
29718 1 UN CAIXA DE ALUMÍNIO DA CENTRAL DE GÁS. R$  290,00 R$  290,00

Código autorização: 00957/2015 Número do processo: 00780/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: FRANCISCO DE ASSIS MACHADO DA SILVA-ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Contratação de empresa especializada no serviço de substituição da tubulação de abastecimento da rede de gás, do restaurante da Alesc e com o
fornecimento de todos os materiais necessários (abraçadeiras, curvas, cotovelos, luva, niple, bujao conexões, redução, mangueira, tubos, união,
fita). A pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29719 1 SV SERVIÇO DE SUBSTITUIÇÃO DA REDE PRIMÁRIA DE

GÁS QUE ALIMENTA A COZINHA DO RESTAURANTE DA
ALESC.

R$  2.165,00 R$  2.165,00

Código autorização: 00958/2015 Número do processo: 00781/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: COPAPEL-COMERCIO E REP. DE PAPEL LTDA.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de um capacho com o Símbolo Internacional de Acesso, a ser instalado no Plenarinho da Casa. A pedido da Coordenadoria de Serviços
Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29720 1 UN TAPETE CAPACHO PERSONALIZADO COM O SÍMBOLO

INTERNACIONAL DE ACESSO
R$  407,04 R$  407,04

Código autorização: 00959/2015 Número do processo: 00744/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/08/2015
Fornecedor: SERGIO AIRAN CANALE
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Aquisição de 150 (cento e cinquenta) mini esculturas da ponte Hercílio Luz, que terão gravadas em sua base os dizeres "Ponte Hercílio Luz -
Lembrança da Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina", confeccionadas pelo escultor Sérgio Canale, que serão entregues às auto-
ridades, comitivas estrangeiras, corpo consular em visita a este Poder. A pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC. (Distribuição Gratuita).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29721 150 UN ESCULTURA EM FERRO DA PONTE HERCÍLIO LUZ R$  45,00 R$  6.750,00

Código autorização: 00960/2015 Número do processo: 00782/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: LUIZ CARLOS WISINTAINER - PIS- 10827077065
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Luiz Carlos Wisintainer que ministrará palestra "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos - O Papel do Vereador no
Sistema Orçamentário". No dia 07 de agosto de 2015 na cidade de Itajaí. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do
Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29722 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  2.200,00 R$  2.200,00

Código autorização: 00961/2015 Número do processo: 00783/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: GESTÃO PÚBLICA ON LINE LTDA ME
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Noel Antônio Baratieri que ministrará palestra "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos - A Consolidação Como Técnica
de Simplificação e Organização Legislativa Municipal". No dia 06 de agosto de 2015 na cidade de Itajaí. (Dispensa de Licitação conforme entendi-
mento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29723 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  1.500,00 R$  1.500,00
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Código autorização: 00962/2015 Número do processo: 00784/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: ALEXANDRE DORTA CANELLA - NIT:2002-9742.49-2
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Alexandre Dorta Canella que ministrará palestra "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos - Reforma Política". No dia
06 de agosto 2015 na cidade de Itajaí. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29724 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  2.000,00 R$  2.000,00

Código autorização: 00963/2015 Número do processo: 00785/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: PERY SARAIVA NETO ADVOGADOS
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Pery Saraiva Neto que palestra "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos - Política Municipal e Estadual Sobre
Resíduos". No dia 06 de agosto de 2015 na cidade de Itajaí. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29725 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  1.800,00 R$  1.800,00

Código autorização: 00964/2015 Número do processo: 00786/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: JOSÉ CLAÚDIO GALLOTTI PRISCO PARAÍSO - PIS:1222.7.3888-72
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. José Claudio Gallotti Prisco Paraiso que ministrará palestra "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos -A Comunicação e
o Parlamento". No dia 07 de agosto de 2015 na cidade de Itajaí. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29726 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  5.000,00 R$  5.000,00

Código autorização: 00965/2015 Número do processo: 00787/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: MAITÊ MAUS DA SILVA - PIS: 1275.261167-8
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Maitê Maus da Silva que fará tradução simultânea das palestras. "No I Seminário Internacional dos Povos Surdos: A Trajetória
das Associações de Surdos e Mudos na Prevenção das Línguas de Sinais". No dia 14 de agosto de 2015 na cidade de Florianópolis. Florianópolis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29727 1 SV TRADUÇÃO SIMULTÂNEA DE PALESTRAS. R$  424,24 R$  424,24

Código autorização: 00966/2015 Número do processo: 00788/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: ANA PAULA JUNG - PIS: 1248.010249-49
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Ana Paula Jung que fará "Tradução Simultânea das Palestras. No Iº Seminário Internacional dos Povos Surdos: A Trajetória das
Associações de Surdos na Preveção das Línguas de Sinais". No dia 14 de agosto de 2015 na cidade de Florianópolis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29728 1 SV TRADUÇÃO SIMULTÂNEA DE PALESTRAS. R$  577,60 R$  577,60

Código autorização: 00967/2015 Número do processo: 00789/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: NADIR ESPERANÇA AZIBEIRO - MEI
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Nadir Esperança Azibeiro que fará análise consistente de impacto do Programa Antonieta de Barros juntos ao egressos
Estagiários no período de 2004 a 2014. Na cidade de Florianópolis. Atendendo solicitação da Escola do Legislativo.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29729 1 SV CONTRATAÇÃO DE CONSULTOR R$  3.500,00 R$  3.500,00

Código autorização: 00968/2015 Número do processo: 00790/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: ERNI JOSÉ SEIBEL- PIS: 1025188576
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Erni José Seibel que fará análise consistente do impacto do Programa Antonieta de Barros junto aos egressos estagiários no
Período de 2004 a 2014. Atendendo solicitação da Escola do Legislativo.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29730 1 SV CONTRATAÇÃO DE CONSULTOR R$  3.500,00 R$  3.500,00

Código autorização: 00969/2015 Número do processo: 00791/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: INSTITUTO DO SER ORIENTAÇÃO PROFISSIONAL E DE CARREIRA
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Dulce Helena Penna Soares que ministrará palestra no curso "Repensando a Relação com a Aposetadoria". Nos dias 25 e 26
de agosto de 2015 na cidade de Florianópolis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29731 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  7.980,00 R$  7.980,00

Código autorização: 00970/2015 Número do processo: 00792/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: EDINANDO LUIZ BRUSTOLIN - PIS130.49873.72-7
Setor: Escola do Legislativo
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Objeto:
Contratação do Sr. Edinando Luiz Brustolin que ministrará "Curso de Formação e Capacitação de Pregoeiros e Sistema de Registro de Preços". Nos
dias 20 e 21 de agosto 2015 na cidade de Florianópolis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29732 1 SV CURSO DE FORMAÇÃO E CAPACITAÇÃO DE

PREGOEIROS E SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇO
R$  2.136,64 R$  2.136,64

Código autorização: 00971/2015 Número do processo: 00793/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 11/08/2015
Fornecedor: TIAGO COIMBRA NOGUEIRA - PIS:13861.70172-2
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Tiago Coimbra Nogueira que fará "Tradução Simultânea das Palestras. No Iº Seminário Internacional dos Povos Surdos: A
Trajetória das Associações de Surdos na Preveção das Línguas de Sinais". No dia 14 de agosto de 2015 na cidade de Florianópolis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29733 1 SV CONTRATAÇÃO DE INTÉRPRETE SIMULTÂNEO R$  424,24 R$  424,24

Código autorização: 00972/2015 Número do processo: 00794/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 12/08/2015
Fornecedor: ROMANO POKREVIESKI EPP.
Setor: Gerência de Sessões Solenes e Especiais
Objeto:
Contratação de decoração (arranjos diversos, e toalhas) para atender a Sessão Solene em homenagem a Fundação Hospitalar de Blumenau -
Hospital Santo Antônio pela passagem dos seus 155 anos de fundação, que acontecerá no dia 10 de agosto do ano corrente, no município de
Blumenau. Atendendo ao pedido da Gerência de Sessões Solenes e Especiais da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29734 1 SV DECORAÇÃO DE ESPAÇO FÍSICO PARA SESSÃO

SOLENE.
R$  1.240,00 R$  1.240,00

Código autorização: 00973/2015 Número do processo: 00795/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 12/08/2015
Fornecedor: CARLOS AUGUSTO DOS PASSOS. EPP.
Setor: Coordenadoria de Documentação
Objeto:
Aquisição de caixa arquivo, poliondas ou similar na cor Azul 355x 135x 250mm. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Documentação da
ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29735 300 UN CAIXA PARA ARQUIVO MORTO POLIONDAS COR AZUL R$  2,83 R$  849,00

Código autorização: 00974/2015 Número do processo: 00796/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 12/08/2015
Fornecedor: A. DAROS INFORMÁTICA LTDA.
Setor:
Objeto:
Aquisição de 04 (quatro) impressoras código de barras. Conforme solicitação da Coordenadoria de Suporte e Manutenção da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29736 4 UN IMPRESSORA DE CODIGO DE BARRAS R$  1.138,00 R$  4.552,00

Código autorização: 00975/2015 Número do processo: 00797/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 12/08/2015
Fornecedor: SUPERINFO AUTOMAÇÃO E INFORMÁTICA LTDA
Setor: Diretoria de Tecnologia e Informações
Objeto:
Aquisição de 19 (dezenove) leitores de código de barras, para atender à Diretoria Financeira e Escola do Legislativo. Conforme solicitação da
Coordenadoria de Suporte e Manutenção da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29737 19 UN LEITOR DE CÓDIGO DE BARRAS MANUAL R$  420,00 R$  7.980,00

Código autorização: 00976/2015 Número do processo: 00798/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 12/08/2015
Fornecedor: TECNISUL DISTR. PRODUTOS TÉCNICOS P/ CONSTRUÇÃO LTDA (DIPROTEC)
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de impermeabilizante e materiais para execução de serviços pertinentes a esta casa. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços
Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29738 2 PACOTE IMPERMEABILIZANTE BAUTECH RODAPÉ, PACOTE

12KG
R$  230,00 R$  460,00

Código autorização: 00977/2015 Número do processo: 00799/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 12/08/2015
Fornecedor: FELIX BRASIL SOLUÇÕES ARTÍSTICAS LTDA - ME.
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação da Banda Dazaranha para realização de show no Programa Fala Jovem, que aconteceu no dia 30 de julho do ano corrente às 19 horas
na Faculdade CESUSC, no município de Florianópolis. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29739 1 SV CONTRATAÇÃO DE GRUPO MUSICAL R$  8.000,00 R$  8.000,00

Código autorização: 00978/2015 Número do processo: 00800/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 13/08/2015
Fornecedor: ROBERTA BELEM DA CRUZ ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Gerais
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Objeto:
Contratação de empresa especializada nos serviços de lavanderia. Lavação de toalhas e guardanapos da Presidência e lençóis da Coordenadoria de
Saúde e Assistência. A pedido da Coordenadoria de Serviços Gerais desta Casa Legislativa (referente ao mês de julho de 2015)

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29740 31,9 KG SERVIÇO DE LAVANDERIA R$  8,33 R$  265,73

Código autorização: 00986/2015 Número do processo: 00805/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 14/08/2015
Fornecedor: RBS - ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA S.A
Setor: Coordenadoria de Licitações e Contratos
Objeto:
Publicação, em Jornal de grande circulação, do Aviso de Licitação - Pregão Nº 013/2015 - "OBJETO: SERVIÇOS DE HOSPEDAGEM PARA ATENDER AO
CALENDÁRIO DE ATIVIDADES DO NÚCLEO DE EDUCAÇÃO PARA A CIDADANIA DA ESCOLA DO LEGISLATIVO.", nos termos do art. 21 da Lei
8.666/93. A pedido da Coordenadoria de Licitações e Contratos. (REPUBLICAÇÃO)

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29761 1 SV PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE PREGÃO R$  1.511,03 R$  1.511,03

Código autorização: 00987/2015 Número do processo: 00806/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 14/08/2015
Fornecedor: EMPRESA FOLHA DA MANHA S/A
Setor: Coordenadoria de Serviços Gerais
Objeto:
Assinatura impressa anual do Jornal Folha de São Paulo (vigência setembro/2015 a agosto/2016) para atender a Consultoria Legislativa. A pedido
da Coordenadoria de Serviços Gerais. Com base na Inexigibilidade de Licitação 001/15.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29762 1 SV ASSINATURA IMPRESSA ANUAL DO JORNAL FOLHA DE

SÃO PAULO.
R$  1.163,90 R$  1.163,90

Código autorização: 00990/2015 Número do processo: 00809/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 14/08/2015
Fornecedor: ITC COMÉRCIO DE LIVROS, REVISTAS PERIÓDICOS E SOFTWARTE LTDA. EPP.
Setor: Diretoria Financeira
Objeto:
Assinatura do Boletim Informativo Tributário Contábil ITC Consultoria por 12 (doze) meses no período de 17/08/2015 a 17/08/2016. Atendendo a
solicitação da Diretoria Financeira da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29771 1 SV ASSINATURA DO BOLETIM INFORMATIVO TRIBUTÁRIO

CONTÁBIL - ITC
R$  1.680,00 R$  1.680,00

Código autorização: 00992/2015 Número do processo: 00811/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 14/08/2015
Fornecedor: LOJA DOMINIK LTDA.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de mão francesa, buchas de fixação e parafusos autoatarraxantes para complementação dos serviços de instalação das eletrocalhas na
nova sede da Escola do Legislativo da ALESC. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29773 200 UN PARAFUSO AUTOATARRAXANTE BICROMADO CABEÇA

PHILIPS DE 5 X 60
R$  0,10 R$  20,00

Código autorização: 00993/2015 Número do processo: 00812/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 14/08/2015
Fornecedor: ENERGILUZ COM. MAT. ELET.LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de mão francesa, buchas de fixação e parafusos autoatarraxantes para complementação dos serviços de instalação das eletrocalhas na
nova sede da Escola do Legislativo da ALESC. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29774 30 UN MÃO FRANCESA SIMPLES 200MM R$  8,85 R$  265,50

Código autorização: 00994/2015 Número do processo: 00810/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 14/08/2015
Fornecedor: COMERCIAL ELETRICA SÃO PEDRO - CELESP
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de mão francesa, buchas de fixação e parafusos autoatarraxantes para complementação dos serviços de instalação das eletrocalhas na
nova sede da Escola do Legislativo da ALESC. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29775 200 UN BUCHA PLÁSTICA PARA FIXAÇÃO Nº 8 R$  0,10 R$  20,00

Código autorização: 00996/2015 Número do processo: 00814/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/08/2015
Fornecedor: KONICA MINOLTA BUSINESS SOLUTIONS DO SUL LTDA
Setor: Coordenadoria de Divulgação e Serviços Gráficos
Objeto:
Aquisição de peças e insumos com mão de obra para reparo das máquinas Kônica Minolta modelo BH363 sem patrimônio e Riso modelo RP 2700
patrimônio nº 0009525. A pedido da Coordenadoria de Divulgação e Serviços Gráficos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29777 1 SV MÃO DE OBRA PARA CONSERTO DA MÁQUINA RISO R$  400,00 R$  400,00

Código autorização: 00997/2015 Número do processo: 00814/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/08/2015
Fornecedor: KONICA MINOLTA BUSINESS SOLUTIONS DO SUL LTDA
Setor: Coordenadoria de Divulgação e Serviços Gráficos
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Objeto:
Aquisição de peças e insumos com mão de obra para reparo das máquinas Kônica Minolta modelo BH363 sem patrimônio e Riso modelo RP 2700
patrimônio nº 0009525. A pedido da Coordenadoria de Divulgação e Serviços Gráficos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29778 3 UN ROLO 003-26306 RISO R$  536,91 R$  1.610,73
29779 1 UN FOLHA DE SEPARAÇÃO 019-11833 RISO R$  44,95 R$  44,95
29780 1 UN COLAR 030-15113 RISO R$  188,78 R$  188,78
29781 2 UN ROLO 27AE30060 KÔNICA R$  18,74 R$  37,48
29782 1 UN CILINDRO BH283/363/423 KÔNICA R$  620,75 R$  620,75

Código autorização: 00999/2015 Número do processo: 00816/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/08/2015
Fornecedor: JOSÉ CARLOS BROERING-ME
Setor: Coordenadoria de Recursos Materiais
Objeto:
Aquisição de carimbos para atender a diversos setores da Alesc. A pedido da Coordenadoria de Recursos Materiais.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29785 25 UN CARIMBO MARCADOR L-20 R$  16,00 R$  400,00
29786 3 UN CARIMBO MARCADOR L-30. R$  20,00 R$  60,00
29787 6 UN CARIMBO MARCADOR L-40. R$  28,00 R$  168,00
29788 5 UN CARIMBO MARCADOR M-50 R$  35,00 R$  175,00
29789 1 UN CARIMBO MARCADOR Q-43 R$  35,00 R$  35,00
29790 1 UN CARIMBO MARCADOR Q-30. R$  30,00 R$  30,00

Código autorização: 01000/2015 Número do processo: 00817/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/08/2015
Fornecedor: MOACIR PEREIRA - PIS: 1002.446970-7
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Moacir Pereira que ministrará palestrante "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos - O Parlamento e as Mídias
Sociais". No dia 06 de agosto de 2015 na cidade de Itajaí. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29791 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  5.000,00 R$  5.000,00

Código autorização: 01001/2015 Número do processo: 00818/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/08/2015
Fornecedor: ALICE MARLENE GRIMM - PIS:10077-5317-41
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Alice Marlene Grimm que ministrará palestra "O Fenômeno EL Ninõ e Suas Consequências Em Santa Catarina: O que Pode
Ocorrer Em 2015?". No dia 19 de agosto de 2015 na cidade de Florianópolis. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas
do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29792 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  4.448,00 R$  4.448,00

Código autorização: 01002/2015 Número do processo: 00819/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/08/2015
Fornecedor: MASATO KOBIYAMA - PIS:17061-78610-6
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Masato Kobiyama que ministrará que ministrará palestra "Como, Onde e Porque Ocorrem Escorregamentos e Inundações de
Detritos: Aprenda a Ler Sinais Destes Eventos". No dia 19 de agosto de 2015 Florianópolis. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do
Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29793 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  4.699,00 R$  4.699,00

Código autorização: 01003/2015 Número do processo: 00820/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/08/2015
Fornecedor: RITA DE CÁSSIA LANG PIS: 12299.1160.70
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Rita de Cássia Lang que ministrará palestra no sobre "Paternidade Responsável". No dia 04 de setembro de 2015 na cidade de
Florianópolis. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29794 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  1.869,50 R$  1.869,50

Código autorização: 01004/2015 Número do processo: 00821/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/08/2015
Fornecedor: CENTRO DE DESENVOLVIMENTO HUMANO DYNAMIS
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Miguel Higuera Cancino que ministrará palestra "Como Desenvolver Aprendizagem no Aluno Com Transtorno do Espectro Autista".
No dia 21 de agosto de 2015 na cidade de Fraiburgo. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29795 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  2.400,00 R$  2.400,00

Código autorização: 01005/2015 Número do processo: 00822/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/08/2015
Fornecedor: SERGIO ANTONIO ANTONIUK - PIS: 124.23251.51-5
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Sergio Antonio Antoniuk que ministrará palestra "Neurodesenvolvimento e Sinais do Transtorno do Espectro Autista". No dia 21
agosto de 2015 na cidade de Fraiburgo. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).
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Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29796 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  5.000,00 R$  5.000,00

Código autorização: 01006/2015 Número do processo: 00823/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/08/2015
Fornecedor: KLEYTON ROBERTO MACHADO - 05592418957
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Locação de caminhão baú para realizar o transporte de móveis e materiais para a nova sede da Escola do Legislativo. Atendendo solicitação da
Escola Legislativo da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29797 1 SV LOCAÇÃO DE CAMINHÃO BAÚ R$  5.500,00 R$  5.500,00

Código autorização: 01008/2015 Número do processo: 00825/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 18/08/2015
Fornecedor: PEÇA AS PEÇAS LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação de empresa especializada na locação de 04 (quatro) cadeiras Tiffany Cristal com pés de alumínio bistrô, para atender o evento do
Parlamento Jovem junto com o Fala Jovem que acontecerá no dia 30 de julho do ano corrente, na Faculdade Cesusc, no município de Florianópolis.
Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29799 4 SV CADEIRA TIFFANY CRISTAL COM PÉS EM ALUMÍNIO

BISTRÔ
R$  40,00 R$  160,00

Código autorização: 01009/2015 Número do processo: 00826/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 18/08/2015
Fornecedor: TECNOPORT TECNOLOGIA EM PORTAS E PORTÕES AUTOMÁTICOS LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Conserto de duas fontes de alimentação das portas automáticas, do fundo do Plenário e da entrada do banheiro dos Deputados. A pedido da
Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29800 2 SV CONSERTO DE PORTA AUTOMÁTICA - FONTE DE

ALIMENTAÇÃO.
R$  275,00 R$  550,00

Código autorização: 01010/2015 Número do processo: 00827/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 18/08/2015
Fornecedor: CONSESC & NACIONAL ELEVADORES LTDA.-ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de peça para serviço de reparo específico no elevador do Edifício João Cascaes locado por este Poder. Atendendo solicitação da
Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29801 1 UN MOTOR PORTA DE CABINE COM ENCODER MODELO

COMPACT
R$  1.296,75 R$  1.296,75

Código autorização: 01011/2015 Número do processo: 00828/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 18/08/2015
Fornecedor: EM FOCO EDITORA E JORNAL LTDA-ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Gerais
Objeto:
Assinatura impressa anual do Jornal Em Foco de Brusque (vigência setembro/2015 a agosto/2016) para atender a Presidência da Alesc. A pedido
da Coordenadoria de Serviços Gerais.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29802 10 SV ASSINATURA IMPRESSA ANUAL DO JORNAL EM FOCO

DE BRUSQUE.
R$  168,00 R$  1.680,00

Código autorização: 01014/2015 Número do processo: 00830/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 18/08/2015
Fornecedor: COMERCIAL CATARINENSE DE ARMARINHO EM GERAL LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de porta papel higienico, porta toalha, lámpada, placa espelho para interruptor e disco de corte, material para repor estoque no
almoxarifado do CST. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29810 20 UN PORTA PAPEL HIGIÊNICO DE PLÁSTICO BRANCO, PARA

ROLÃO DE 300 MT
R$  22,80 R$  456,00

29811 20 UN  DISPENSER, PORTA PAPEL TOALHA, COM 1/3 DE
DOBRAS, EM PLÁSTICO BCA

R$  22,80 R$  456,00

Código autorização: 01015/2015 Número do processo: 00831/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 18/08/2015
Fornecedor: COMERCIAL ELETRICA SÃO PEDRO - CELESP
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de porta papel higienico, porta toalha, lámpada, placa espelho para interruptor e disco de corte, material para repor estoque no
almoxarifado do CST. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29812 400 UN LÂMPADA ELÉTRICA FLUORESCENTE DE 16 W T8

4200K
R$  3,46 R$  1.384,00

29813 30 UN PLACA ESPELHO PARA INTERRUPTOR, VERTICAL, (PIAL
PLUS)

R$  2,71 R$  81,30
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Código autorização: 01016/2015 Número do processo: 00832/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 18/08/2015
Fornecedor: LOJA DOMINIK LTDA.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de porta papel higienico, porta toalha, lámpada, placa espelho para interruptor e disco de corte, material para repor estoque no
almoxarifado do CST. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29814 6 UN DISCO DE CORTE 115 X 1MM MULTI R$  7,18 R$  43,08
29815 6 UN DISCO DESBATADOR INOX 115 X 6,4MM-EXPERT R$  5,00 R$  30,00

Código autorização: 01018/2015 Número do processo: 00835/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 19/08/2015
Fornecedor: COMERCIAL ELETRICA SÃO PEDRO - CELESP
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de trilho, conexão, lâmpada e ponteira, material para complementação e ambientação da Galeria Lilas. Atendendo solicitação da
Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29817 5 UN TRILHO ELETRIFICADO 1 CIRCUITO 1M BC. R$  80,55 R$  402,75

Código autorização: 01019/2015 Número do processo: 00836/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 19/08/2015
Fornecedor: ENERGILUZ COM. MAT. ELET.LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de trilho, conexão, lâmpada e ponteira, material para complementação e ambientação da Galeria Lilas. Atendendo solicitação da
Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29818 4 UN TRILHO ELETRIFICADO 1 CIRCUITO 2M BC. R$  181,90 R$  727,60
29819 6 UN HASTE BC 50CM PARA TRILHO ALTRAC R$  130,47 R$  782,82
29820 6 UN PONTEIRA BRANCA PARA TRILHO. R$  3,96 R$  23,76

Código autorização: 01020/2015 Número do processo: 00837/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 19/08/2015
Fornecedor: SANTA RITA COMERCIO E INSTALAÇÕES LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de trilho, conexão, lâmpada e ponteira, material para complementação e ambientação da Galeria Lilas. Atendendo solicitação da
Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29821 6 UN CONEXÃO PT RETA ALTRAC. R$  15,74 R$  94,44
29822 4 UN LAMPADA PARATOHOM 11 8,5W 12V 24º R$  266,36 R$  1.065,44

Código autorização: 01021/2015 Número do processo: 00838/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 19/08/2015
Fornecedor: RBS - ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA S.A
Setor: Coordenadoria de Licitações e Contratos
Objeto:
Publicação, em Jornal de grande circulação, do Aviso de Licitação - Pregão Nº 016/2015 - "OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE EXPEDIENTE,
MATERIAL PARA COPA E COZINHA, SUPRIMENTOS DE INFORMÁTICA E OUTROS, PARA A ALESC. ", nos termos do art. 21 da Lei 8.666/93. A pedido
da Coordenadoria de Licitações e Contratos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29823 1 SV PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE PREGÃO R$  1.511,03 R$  1.511,03

Código autorização: 01024/2015 Número do processo: 00842/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 20/08/2015
Fornecedor: CÉSAR AUGUSTO NOGUEIRA - PIS: 128.31549.34-7
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação de ilustrador para atender o Programa Fala Jovem, que acontecerá no dia 20 de agosto do ano corrente às 19 horas na Faculdade
UNIPLAC, no município de Lages. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29830 1 SV SERVIÇO DE ILUSTRADOR R$  860,00 R$  860,00

Código autorização: 01025/2015 Número do processo: 00843/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 21/08/2015
Fornecedor: RBS - ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA S.A
Setor: Coordenadoria de Licitações e Contratos
Objeto:
Publicação, em Jornal de grande circulação, do Aviso do Edital de Concorrência 001/2015 - ¨CONCESSÃO ONEROSA DE USO DE ESPAÇO PÚBLICO
DESTINADOS A EXPLORAÇÃO DOS RESTAURANTES E LANCHONETES DA ALESC, MOBILIADOS E EQUIPADOS, COM ÁREA DE 676,13 M²", nos termos
do art. 21 da Lei 8.666/93. A pedido da Coordenadoria de Licitações e Contratos. (REPUBLICAÇÃO)

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29831 1 SV PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE CONCORRÊNCIA R$  1.511,03 R$  1.511,03

Código autorização: 01026/2015 Número do processo: 00844/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 21/08/2015
Fornecedor: HOTEL SAO SEBASTIAO DA PRAIA LTDA
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Locação de sala, almoço e coffee break para 40 (quarenta) pessoas, para a realização do Curso Repensando a Aposentadoria, que ocorrerá nos
dias 25 e 26 de agosto do ano corrente, no município de Florianópolis. Atendendo ao pedido da Escola do Legislativo da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29832 80 SV REFEICAO - ALMOÇO R$  35,00 R$  2.800,00
29833 160 SV REFEICAO COFFE BREAK R$  10,00 R$  1.600,00
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Código autorização: 01027/2015 Número do processo: 00844/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 21/08/2015
Fornecedor: HOTEL SAO SEBASTIAO DA PRAIA LTDA
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Locação de sala, almoço e coffee break para 40 (quarenta) pessoas, para a realização do Curso Repensando a Aposentadoria, que ocorrerá nos
dias 25 e 26 de agosto do ano corrente, no município de Florianópolis. Atendendo ao pedido da Escola do Legislativo da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29834 2 SV LOCAÇÃO DE AUDITÓRIO R$  680,00 R$  1.360,00

Código autorização: 01028/2015 Número do processo: 00845/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: GUAREZI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de malha pop, régua de madeira, barra de aço e cimento, material para recuperar caixa de passagem da galeria de esgoto, Atendendo
solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29835 4 BARRA BARRA DE AÇO CA 50 5/16" PARA CONSTRUÇÃO

(FERRO)
R$  17,61 R$  70,44

29836 2 KG ARAME RECOZIDO Nº 18 (ROLO C/ 1KG) R$  6,31 R$  12,62
29837 5 UN CIMENTO SACO COM 50 KG R$  26,70 R$  133,50

Código autorização: 01029/2015 Número do processo: 00846/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: SUPERMATEC SUPERMERCADÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de malha pop, régua de madeira, barra de aço e cimento, material para recuperar caixa de passagem da galeria de esgoto, Atendendo
solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29838 4 UN MALHA POPI 10 X 10 4,2MM R$  99,00 R$  396,00
29839 10 UN TABUA DE MADEIRA, PINUS ELLIOTTII, MED. 10 CM X

2,5 CM X 3 MT
R$  4,60 R$  46,00

Código autorização: 01030/2015 Número do processo: 00847/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: FRANCISCO PERES MORAES COMUNICAÇÃO VISUAL ME
Setor: Coordenadoria de Informações
Objeto:
Aquisição de três totens informativos de aço inox para serem instalados em diversos locais da Casa. A pedido da Coordenadoria de Informações da
ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29840 3 UN TOTEM EM AÇO INOX POLIDO MED 1,60 M X 0,62 CM R$  1.900,00 R$  5.700,00

Código autorização: 01031/2015 Número do processo: 00848/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: COMCAP - COMPANHIA DE MELHORAMENTO DA CAPITAL
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Contratação de empresa para fornecimento de um "papa entulho", para ser colocado no pátio de estacionamento da ALESC, com a finalidade de
recolher materiais provenientes de pequenas obras. A pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos da Casa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29841 1 SV LOCAÇÃO DE PAPA ENTULHO- CAIXA COLETORA DE

5M³
R$  140,00 R$  140,00

Código autorização: 01032/2015 Número do processo: 00849/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: COMERCIO DE REFRIGERAÇÃO SANTA LUIZA LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Contratação de empresa para realizar o conserto da geladeira patrimônio nº 32774 da Procuradoria Jurídica da Casa. A pedido da Coordenadoria de
Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29842 1 SV MÃO DE OBRA R$  140,00 R$  140,00

Código autorização: 01033/2015 Número do processo: 00849/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: COMERCIO DE REFRIGERAÇÃO SANTA LUIZA LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Contratação de empresa para realizar o conserto da geladeira patrimônio nº 32774 da Procuradoria Jurídica da Casa. A pedido da Coordenadoria de
Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29843 1 UN CONTROLE ELETRÔNICO R$  200,00 R$  200,00
29844 1 UN FUSÍVEL TÉRMICO R$  20,00 R$  20,00
29845 1 UN KIT SENSOR R$  38,00 R$  38,00

Código autorização: 01034/2015 Número do processo: 00850/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: COMERCIO E ASSISTENCIA TECNICA CLAUDINO LTDA -ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
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Objeto:
Conserto de furadeira Bosch pneumatica patrimonio nº 42827 equipamento de uso em reparos na Alesc. Atendendo solicitação da Coordenadoria de
Serviços Técnicos da ALES

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29846 1 SERVIÇO MÃO DE OBRA R$  60,00 R$  60,00

Código autorização: 01035/2015 Número do processo: 00850/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: COMERCIO E ASSISTENCIA TECNICA CLAUDINO LTDA -ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Conserto de furadeira Bosch pneumatica patrimonio nº 42827 equipamento de uso em reparos na Alesc. Atendendo solicitação da Coordenadoria de
Serviços Técnicos da ALES

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29847 1 UN ROLAMENTO DO GUIA. R$  25,00 R$  25,00
29848 1 UN RETENTOR R$  20,00 R$  20,00
29849 2 UN ANEL R$  6,00 R$  12,00

Código autorização: 01036/2015 Número do processo: 00851/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: A. DAROS INFORMÁTICA LTDA.
Setor: Gabinete do Deputado Estadual Romildo Titon
Objeto:
Aquisição de 03 (três) kits de papel fotográfico + ribbon para impressora HITI P510S, de patrimônio 000.45117. Conforme solicitação do Gabinete
do Deputado Romildo Titon.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29850 3 UN PAPEL HITI P510S / ROLO RIBBON R$  280,00 R$  840,00

Código autorização: 01037/2015 Número do processo: 00852/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: OLADIZA ESQUADRIAS ALUMINIO LTDA-ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de duas janelas tipo máximo ar, com vidros 4 mm transparentes, medindo 1,30 x 1,49 (conforme medidas tiradas ¨in loco¨pelo próprio
fornecedor). A serem instaladas no Gabinete do Deputado Silvio Dreveck. A pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29851 2 UN AQUISIÇÃO COM INSTALAÇÃO DE JANELA TIPO

MÁXIMO AR, COM VIDROS 4 MM TRANSPARENTE,
MEDINDO 1,30 X 1,49.

R$  464,00 R$  928,00

Código autorização: 01038/2015 Número do processo: 00853/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/08/2015
Fornecedor: HAGA - REPRESENTAÇÕES, ENGENHARIA E COMÉRCIO LTDA
Setor: Gerência de Protocolo-Geral
Objeto:
Conserto de relógios protocoladores, patrimônio 18.622 - visita técnica, ajustes e reconfiguração e, patrimônio 17.402 - limpeza, testes e troca do
guia do cabeçote de impressão e fita. A pedido da Gerência de Protocolo Geral.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29852 1 SV CONSERTO DO RELÓGIO PROTOCOLADOR DE

PATRIMÔNIO 18.622 - VISITA TÉCNICA PARA TESTES,
AJUSTES E RECONFIGURAÇÃO.

R$  120,00 R$  120,00

29853 1 SV CONSERTO DO RELÓGIO PROTOCOLADOR DE
PATRIMÔNIO 17.402 - LIMPEZA, TESTES, TROCA DE
GUIA DO CABEÇOTE DE IMPRESSÃO E FITA.

R$  205,00 R$  205,00

Código autorização: 01040/2015 Número do processo: 00856/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 25/08/2015
Fornecedor: COMERCIAL CATARINENSE DE ARMARINHO EM GERAL LTDA ME
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Aquisição de caixas plásticas com tampa para transporte de material nas atividades externas. Atendendo solicitação da Coordenadoria da Escola do
Legislativo da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29855 6 UN ORGANIZADOR, PLÁSTICO, TIPO CONTAINER. CAIXA

PLASTICA 62 x 39 x 32,
R$  119,00 R$  714,00

29856 6 UN TAMPA PARA CAIXA PLASTICA 62 X 39 R$  39,80 R$  238,80

Código autorização: 01041/2015 Número do processo: 00857/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 25/08/2015
Fornecedor: LOJA DOMINIK LTDA.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de martelo perfurador. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29857 1 UN MARTELO PERFURADOR GBH-5/40DCE-1150W R$  2.195,00 R$  2.195,00

Código autorização: 01042/2015 Número do processo: 00858/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 25/08/2015
Fornecedor: THYSSENKRUPP ELEVADORES S.A
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de peças para reparos específicos no elevador que atende o Auditório Antonieta de Barros, no Palácio Barriga Verde. Atendendo
solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29858 4 PEÇA CORREDIÇAS R$  16,43 R$  65,72
29859 4 PEÇA ROLETE D44 R$  19,66 R$  78,64
29860 4 PEÇA ROLETE D61 R$  30,03 R$  120,12
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Código autorização: 01043/2015 Número do processo: 00859/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 25/08/2015
Fornecedor: LOJA DOMINIK LTDA.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de soprador térmico, para uso nos reparos em diversos setores da Alesc. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29861 1 UN SOPRADOR TERMICO 220 V 2000K R$  225,00 R$  225,00

Código autorização: 01056/2015 Número do processo: 00864/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: TELMO FREITAS DUTRA - PIS: 100.48511.79-7
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Telmo Freitas Dutra que ministrará palestra no "Curso de Iniciação Oratória - Vereadores Mirins Técnicas de Oratória". Na cidade
de Ituporanga no dia 28 de agosto de 2015. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29890 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  929,93 R$  929,93

Código autorização: 01057/2015 Número do processo: 00865/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: SANDRO JOSÉ CELESTE - PIS: 126.23820.18.1
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Sandro José Celeste que ministrará palestra na "Formação Continuada de Vereadores Mirins - O Papel do Vereador". No dia 27
de agosto na cidade de Ituporanga. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29891 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  606,48 R$  606,48

Código autorização: 01058/2015 Número do processo: 00866/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: DAILHA COMERCIO E COLOCAÇÃO DE PELICULAS LTDA ME.
Setor: Coordenadoria de Transportes
Objeto:
Contratação de empresa para fornecimento com colocação de película automotiva, no veículo Corolla, locado por esse Poder, com placa QHQ 6274
que atende a Presidência da Casa. A pedido da Coordenadoria de Transportes da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29892 1 SV APLICAÇÃO DE PELÍCULAS R$  150,00 R$  150,00

Código autorização: 01063/2015 Número do processo: 00870/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: ADRIANO JOSE FERREIRA POSAI CPF: 02376752930
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação da Banda Pátria Sulina para realização de show no Programa Fala Jovem, que acontecerá no dia 20 de agosto do ano corrente às 19
horas na Faculdade UNIPLAC, no município de Lages. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29906 1 SV CONTRATAÇÃO DE GRUPO MUSICAL R$  2.500,00 R$  2.500,00

Código autorização: 01064/2015 Número do processo: 00871/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: DAILHA COMERCIO E COLOCAÇÃO DE PELICULAS LTDA ME.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Contratação de empresa para fornecimento com aplicação de 12,40m² de película, em 06 placas de policarbonato, que estão localizadas na entrada
principal da ALESC e servem de proteção . A pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29907 12,4 M² APLICAÇÃO DE PELÍCULAS R$  45,00 R$  558,00

Código autorização: 01065/2015 Número do processo: 00872/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: GM COMÉRCIO DE VIDROS LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição com colocação de 02 (duas) portas de vidro temperado 10 mm, dobradiças reforçadas cromadas, fechaduras cromada e puxadores duplos
em Inox escovado (conforme discriminação e projeto anexo). A serem instaladas nos acessos a Assessoria da Mesa Diretora do Plenário. A pedido
da Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29908 2 UN PORTA DE VIDRO TEMPERADO 10 MM, MEDINDO

1,80 M² (CONFORME DISCRIMINAÇÃO E PROJETO
ANEXO)

R$  1.172,87 R$  2.345,74

Código autorização: 01067/2015 Número do processo: 00873/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: MARZIO DUARTE LENZI - CPF: 01809818974
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação da Banda Lenzi Brothers para realização de show no Programa Fala Jovem, que acontecerá no dia 20 de agosto do ano corrente às 19
horas na Faculdade UNIPLAC, no município de Lages. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29910 1 SV CONTRATAÇÃO DE GRUPO MUSICAL R$  2.200,00 R$  2.200,00

Código autorização: 01068/2015 Número do processo: 00874/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: ALEXANDRE DORTA CANELLA - NIT:2002-9742.49-2
Setor: Escola do Legislativo
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Objeto:
Contratação do Sr. Alexandre Dorta Canella que ministrará no "SEMAP - Seminário Municipal de agentes políticos - reforma política". No dia 29 de
setembro de 2015 na cidade de Lages. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29911 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  2.000,00 R$  2.000,00

Código autorização: 01069/2015 Número do processo: 00875/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: SABRINA SEVERO DA SILVA - PIS: 190.1136.002-2
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Sabrina Severo da Silveira que ministrará palestra na "Formação Continuada dos Estagiários do PAB - Debate Sobre o Projeto de
Redução da Maioridade Penal". No dia 11 de setebro de 2015 na cidade de Florianópolis. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do
Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29912 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  1.062,32 R$  1.062,32

Código autorização: 01070/2015 Número do processo: 00876/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: LOUISE LAPAGESSE DE CAMARGO PINTO - PIS:1420.7736.27-8
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Louise Lapagesse de Camargo Pinto que ministrará palestra "Caminhos de Prevenção de Deficiências: Informação, Cuidado e
Cidadania - Deficiência Intelectual e Autismo: Contribuições da Genética na Prevenção, Diagnóstico e Tratamento". No dia 28 de agosto na cidade
de Camboriú. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29913 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  2.452,38 R$  2.452,38

Código autorização: 01071/2015 Número do processo: 00877/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: LIZANDRA VAZ SALVADORI - PIS: 128.00503.72.8
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Lizandra Vaz Salvadori que ministrará palestra de "Formação Continuada dos Estagiários do PAB - Debate Sobre Proposta de
Redução da Maioridade Penal". No dia 11 de setembro de 2015 na cidade de Florianópolis. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do
Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29914 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  1.062,32 R$  1.062,32

Código autorização: 01072/2015 Número do processo: 00878/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/08/2015
Fornecedor: MOACIR PEREIRA - PIS: 1002.446970-7
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Moacir Pereira que ministrará palestra no "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos - O Parlamento e as Mídias
Sociais". No dia 24 de setembro de 2015 na cidade de Lages.(Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribuanal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29915 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  5.000,00 R$  5.000,00

Código autorização: 01075/2015 Número do processo: 00880/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 27/08/2015
Fornecedor: FUNDO DE MATERIAIS, PUBLICAÇÕES E IMPRESSOS OFICIAIS SC
Setor: Coordenadoria de Serviços Gerais
Objeto:
Renovação de assinatura impressa semestral do Jornal Diário Oficial do Estado de Santa Catarina (período 14/09/2015 a 13/03/2016) para
atender a Biblioteca da ALESC. A pedido da Coordenadoria de Serviços Gerais.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29926 1 SV RENOVAÇÃO DE ASSINATURA IMPRESSA SEMESTRAL

DO JORNAL DIÁRIO OFICIAL DO ESTADO DE SANTA
CATARINA.

R$  495,00 R$  495,00

Código autorização: 01078/2015 Número do processo: 00882/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 27/08/2015
Fornecedor: RBS - ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA S.A
Setor: Coordenadoria de Licitações e Contratos
Objeto:
Publicação, em Jornal de grande circulação, do Aviso do Edital de Credenciamento 002/2015 - "CREDENCIAMENTO DE EMISSORAS DE RÁDIO COM
SEDE/COBERTURA EM SANTA CATARINA, QUE EXPLOREM ATIVIDADE ECONÔMICA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO", nos termos
do art. 21 da Lei 8.666/93. A pedido da Coordenadoria de Licitações e Contratos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29936 1 SV PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE

CREDENCIAMENTO
R$  1.511,03 R$  1.511,03

Código autorização: 01079/2015 Número do processo: 00883/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 28/08/2015
Fornecedor: EDEMIR PERIN VOLPATO & CIA LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Contratação de empresa para realizar conserto de duas portas de vidro, instaladas no edifício João Cascaes, no quarto e no sexto andar. A pedido
da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
29937 1 UN PEÇA 1101/BATENTE R$  160,00 R$  160,00
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Código autorização: 01083/2015 Número do processo: 00886/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 28/08/2015
Fornecedor: WAGNER RODOLFO HORBE CPF: 04710394970
Setor: Coordenadoria de Eventos
Objeto:
Contratação de grafiteiro para executar um painel durante o Programa Fala Jovem, que acontecerá no dia 20 de agosto do ano corrente às 19 horas
na Faculdade UNIPLAC, no município de Lages. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total

29943 1 SV SERVIÇO DE PINTURA AO VIVO (LIVE PAINT) R$  1.450,00 R$  1.450,00

Código autorização: 01084/2015 Número do processo: 00887/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 28/08/2015
Fornecedor: GUAREZI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de lajotas de concreto e sacas de cimento CPIV-32, material necessário para reforma da calçada de acesso ao estacionamento dos Depu-
tados. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total

29944 10 SC CIMENTO SACO COM 25 KG R$  15,88 R$  158,80

29945 82 UN PISO LAJOTA 45 x 45 TIPO FLORIANÓPOLIS (PARA
PASSEIO)

R$  5,40 R$  442,80

Código autorização: 01085/2015 Número do processo: 00888/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 28/08/2015
Fornecedor: LUCEMAR MACHADO CAINELLI - PIS: 123.82373.29-8
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sra. Lucemar Machado Cainelli que ministrará palestra "No Programa de Prevenção de Deficiências - Informações Cuidados e
Cidadanias: Contribuição de Genética na Prevenção, Diagnóstico e Tratamento". No dia 28 de agosto de 2015 na cidade de Camboriú. (Dispensa de
Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total

29946 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  577,60 R$  577,60

Código autorização: 01086/2015 Número do processo: 00889/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 28/08/2015
Fornecedor: LUIZ CARLOS WISINTAINER - PIS- 10827077065
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Luiz Carlos Wisintainer que ministrará palestra no "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos - O Papel do Vereador no
Sistema Orçamentário". No dia 25 de setembro de 2015 na cidade de Lages. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de Contas
do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total

29947 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  2.200,00 R$  2.200,00

Código autorização: 01087/2015 Número do processo: 00890/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 28/08/2015
Fornecedor: GESTÃO PÚBLICA ON LINE LTDA ME
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Noel Antônio Baratieri que ministrará "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos - A Consolidação Como Técnico de
Simplificação e Organização Legislativa Municipal". No dia 24 de setembro de 2015 na cidade de Lages. (Dispensa de Licitação conforme entendi-
mento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total

29948 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  1.500,00 R$  1.500,00

Código autorização: 01088/2015 Número do processo: 00892/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 28/08/2015
Fornecedor: PERY SARAIVA NETO ADVOGADOS
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. Pery Saraiva Neto que ministrará palestra no "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos - Política Municipal e Estadual
Sobre Residuos Sólidos". No dia 24 de setembro de 2015 na cidade de Lages. (Dispensa de Licitação conforme entendimento do Tribunal de
Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total

29949 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  1.800,00 R$  1.800,00

Código autorização: 01089/2015 Número do processo: 00893/2015 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 28/08/2015
Fornecedor: JOSÉ CLAÚDIO GALLOTTI PRISCO PARAÍSO - PIS:1222.7.3888-72
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do Sr. José Claudio Gallotti Prisco Paraíso que ministrará palestra no "SEMAP - Seminário Municipal de Agentes Políticos - A
Comunicação e o Parlamentar". No dia 29 de setembro de 2015 na cidade de Lages.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total

29950 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$  5.000,00 R$  5.000,00

*** X X X ***
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